Editada por la Asociación de la Prensa de la Coruña

ANO XXIV .-- Número 934 .-- Teresa Herrera, 11 .-- LUNE S, 3 DE MAYO DE 1965 .-- Precio: 2'00 pesetas ejemplar Depósito legal: C-4-1952

Bosch ordena a sus tropas que depondan 192

NUEVA YORK, 2.-El derrocado Presidente de la República Dominicana, Juan Bosch, ha cursado órdenes a los elementos rebeldes de Santo Domingo para que depongan sus armas y no se opongan a las fuerzas norteamericanas.

LES DICE QUE NO SE COITEDIER "TIERRA DE HOMBRES", UNA INSTITUCION MODELO las ironas americanas

Otros 2.000 soldados yanquis enviados a la República Dominicama

Según la emisora "Columbia Añadió también que favorese una Broadcasting System" corresponsal conferencia sobre Camboya y que de la emisora en San Juan (Puerto espera que la conferencia del Des-Rico) el ex presidente Bosch ma- arme reanude su trabajo en Ginenifestó que "la revolución ha ter- bra dentro de cuatro o cinco seminado" Bosch criticó a Estados manas.—(EFE). derecho a hablar por los pueblos pequeños del mundo, por su acción en Santo Domingo.-(EFE)

ENVIO DE OTROS DOS MIL SOLDADOS AMERICANOS

NORFOLK (Virginia), 2.- Las autoridades militares han anunciado que otros dos mil soldados norteamericanos han sido enviados, en avión, para la República Domi-

Un portavoz del Cuartel general del mando del Atlántico establecido en esta ciudad, dijo también que otros 2.500 "marines" han sido desembarcados en Morehed City, netropas; pero se ha supuesto que wan destinadas al Caribe.

El portavoz señaló que las tropas llegadas hoy a la República Dominicana consistian en dos grupos de combate, similares a dos batallones y parte de un batallón de artilleria de la 62 División aerotransportada. Añadió que se tenian previstas fuerzas de reserva en apoyo de las enviadas.—(EFE)

COMUNICADO SOBRE EL ENVIO DE TROPAS

WASHINGTON, 2.-El Gobierno horteamericano ha enviado más tropas a la República Dominicana para contribuir al restablecimiento del orden.

ha sido formulado por el embajador norteamericano en la Organi-Esción de Estados Americanos, al propio tiempo que este organismo interamericano anunciaba que mandaba una misión de paz, de cinco miembros.

El presidente Johnson anunció el envio de refuerzos hasta un total de dos mil hombres y dijo que estas fuerzas adicionales son nece-Búbditos norteamericanos y de otras de Santiago de Compostera. naciones, asi como para establecer una zona neutral para refugia-Domingo, de acuerdo con las con- rada. Acto seguido se trasladaron consagró el Altar Mayor de la Cadiciones de la resolución aprobada al Campamento "Francisco Fran- pilla de la Universidad Laboral. por la Organización de Estados Americanos,—(EFE)

REUNION DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

GINEBRA, 2.-El secretarlo geheral de las Naciones Unidas, York, donde asistirá a la reunión del Consejo de Seguridad que tro del Consejo de Seguridad que tratarà del conflicto dominicano, asi como de la situación en Vietnam del Sur.

de familiares de las victimas dei hicas en 180s. Sobre la situación en la República Dominicana dijo que era muy Dos de Mayo y Asamblea Local de

dio que había ido "de mal en peor en aquella gioriosa gesta una mi- trajes de chisperos. Pueden traes una paz duradera", cuantos ofrendaron sus vidas en res.—(CIFRA).

Unidos por su intervención y dijo PREOCUPACION DEL PAPA POR que Norteamérica ha perdido su LA LUCHA EN LA REPUBLICA

DOMINICANA CIUDAD DEL VATICANO, 2 .--Su Santidad el Papa refiriéndose, sin duda, a la situación en la República Dominicana, ha dicho hoy que la tensión entre naciones e ideologías en el mundo moderno "le producía una gran preocupa-

Durante su tradicional aparición de los domingos en la ventana de su estudio del Palacio vaticano. Su Santidad impartió su Bendición apostólica a la multitud congregada en la Plaza de San Pedro. Pronunció unas palabras en las que señaló que el cuadro que presenta gándose a decir el destino de esas el mundo en estos días tenía al-(PASA A LA PLANA CUATRO)



El comunicado de la expedición EN EL CENTRO

ro Baleares", celebró con diversos zaron una jornada de vida deporactos la conmemoración de San Jo- | tiva.

honrar a su Santo Patrón, destacó sidad Laboral por el Ilmo. Sr. don fesores, y personal directivo del el presidido por Su Eminencia Re- Luis González Delgado, delegado de Centro, atendió debidamente a todos sarias, para proteger la vida de los verendísima el Cardenal Arzobispo Trabajo y presidente del Patrona-

los alumnos de la Universidad fue-

La Universidad Laboral "Cruce- | co" de Gandario en donde reali-

En el día de ayer el Sr. Cardenal. Entre los actos celebrados para recibido a la puerta de la Univer- Sr. Cardenal. El Claustro de proto de la Universidad Laboral, y por En la mañana del día primero, el Ilmo. Sr. don Eliseo Escobar Vigón, rector accidental, y demás dos en la parte occidental de Santo ron testigos de la diana y albo- autoridades y representaciones,

de Compostela. FESTIVAL ARTISTICO-MUSICAL El dos de Mayo Los actos celebrados en la Universidad Laboral con motivo de la festividad de San José Obrero, finalizaron en la tarde de aver con un festival artístico celebrado en el salon-teatro de este Centro, que presentaba un brillantísimo aspecto

MADRID, 2.—Organizada por la defensa de la independencia de la Orden Humanitaria y Hospitalaria petria frente a las tropas napoleo-Fueron muy aplaudidas las intervenciones de los grupos artísti-Formaron fuerzas de artilleria de cos integrados por alumnos, así coseria, admitiendo que no sabía qué la Cruz Roja Española se ha ce- zapadores así como una compañía mo la representación de la obra de grupo dominicano podria hablar rebrado esta mañana, en la Plaza de tropas sanitarias de la Cruz Ro- Alejandro Casona, "Farsa y Justilegitimamente" en nombre de la del Dos de Mayo, donde se levan- ja. También formaron jovenes del cia del Corregidor", que obtuvo una ua el histórico arco del que fue Frente de Juventudes y muchachos ajustada interpretación y una acer-Interrogado acerca de Vietnam, Parque de Artillería de Monteleón de uno y otro sexo ataviados con tada puesta en escena. Prestaron su colaboración a este espectáculo que los métodos bélicos no po- sa de campaña en sufragio de las Presidieron el solemne acto el el Grupo de Gaitas de Carlos "O locidad de crucero de 2.200 KPH dran traer una solución, ya que sólo simas de los capitanes Daolz y Ve. gobernador militar de la plaza y Xestal" y el conjunto músico-vocal muy aplaudidos.

Esperaban en la plaza que da ac-

ceso a la Universidad, todo el alum-

nado de la misma, el cual acogió

con gran entusiasmo la llegada del

los asistentes al acto, y finalmente

después de firmar en el Libro de

Oro de la institución, el Emmo. y

Rydo. Cardenal Arzobispo empren-

dió el viaje de regreso a Santiago

y que estaba totalmente lleno de

ma la institución creada por él-han llegado hasta ella más de mil pequeños pertenecientes a veinte paises de Europa, Africa y Asia. Numerosas personas colaboran a esta obra de caridad, sin percibir emolumento alguno. Dos cirujanos operan gratuitamente a los pequeños, que son atendidos en grandes hospitales de la ciudad suiza. Las personas que participan en esta benemérita misión hacen de padres adoptivos con los pequeños y, en muchas ocasiones, les consagran hasta ocho horas diarias de su tiempo. "Tierra de Hombres" constituye una excelente manifestación de la fraternidad cristiana, realizada directa a la vez que secretamente.—(En la foto, algunos acogidos en el estableci-

En Lausana, un hombre ha

decidido rescatar de la

muerte a los niños enfer-

mos de diversos países. En

cinco años de existencia

que cuenta "Tierra de

Hombres"—que así se lla-

miento).

WASHINGTON, 2-E "YF-1-A" nuevo avión norteamericano, ha marcado dos nuevos récords de velocidad, según anuncia el presidente Johnson.

Este avión ha establecido una marca al alcanzar los 3.200 KPH La misma aeronave voló a una ve-Para ambos vuelos, este moderlos medios diplomáticos y políticos larde y del tenieme Ruiz y de otras autoridades civiles y milità- "The Hawker's", los cuales fueron nísimo avión despegó de la baso de la ba aérea de Edwards.-(EFE).

Vietnam del Norte pretende derrotar a los

QUEJA CHINA CONTRA LA DECLARACION AMERICANA DE CONSIDERAR VIETNAM Y SUS AGUAS TERRITORIALES ZONA DE COMBATE BATALLA NAVAL ENTRE BUQUES COMUNISTAS Y DE LA CHINA NACIONALISTA

Aviones navales y de las fuerzas

los académicos de número don Pe-

de Cossio y don Gerardo Diego, y

y Fernández Almagro.

argentino señor Alfonso.

tiacademismo".

presidieron el acto académico, por

Asistieron los académicos seño-

res Gili Gaya, Halcón, Alonso, Sán-

chez Cantón, Palacios, Aleixandre

duque de la Torre, el presidente de

la Academia Panameña de la Len-

Y a ella fue Hamado, dice, hace

treinta y dos años. "Fue llamado

—puntualiza Lain Entralgo—por su

claridad y por la indole de su an-

Un "antiacademismo" que sabla

distinguir muy bien entre lo que

era un dioterio y lo que no lo era,

lo que era simple impaciencia, sim-

ple deseo de mejorar, "La lengua

se hace en el pueblo-decia Una-

El orador se muestra conforme

con ello, pero opina que ese que-

hacer del pueblo en alguna medi-

da cabe intervenir la medida y la

norma. Y señala lo que Dámaso

Alonso dice; "El diccionarlo es una

muno-no en las Academias"

necrópolis idiomática".

conmemoró el

TOKIO, 2.-Vietnam del Norte, SAIGON, 2.-Los aviones norte- tras un portavoz ha informado haha informado que está adoptando americanos han reanudado sus ata- berse descubierto gran cantidad de todas las medidas necesarias para ques aéreos contra Vietnam del munición de artillería ligera en un derrotar a los "agresores norteame- Norte, después de un día de tre- gran depósito comunista de armas ricanos" entre el uno de mayo y el gua, bombardeando vagones de fe- a 20 kilómetros de Saigón. diecinueve del mismo mes, fecha rrocarril a unos 120 kilómetros al en la que el presidente Ho Chi Sur de Hanol,

Minh, cumplirá los 65 años de edad. En una emisión radiada oída en aéreas atacaron también objetivos esta capital, la agencia de infor- dentro de Vietnam del Sur, mien- (PASA A LA PLANA CUATRO) mación norvietnamita afirma que las fuerzas del Vietnam del Norte habian prometido "derribar muchos más aviones norteamericanos; hundir muchas más de sus unidades navales, destruir muchas fuerzas enemigas y hacer muchos más prisioneros.--(EFE).

QUEJA CHINA CONTRA ESTADOS UNIDOS

TOKIO, 2.—China comunista ha Centenario de declarado que la orden del Presidente Johnson declarando Vietnam y sus aguas territoriales zona de combate "constituye una amenaza para la seguridad de la China y una violación de su soberanía".

"Diario del Pueblo", el órgano oficial del partido comunista chino, dice en un artículo firmado bajo el pseudónimo de "El Observador", que se cree oculta el verdadero nombre de uno de los más destacados dirigentes comunistas chinos, posiblemente el del propio Mao Tse Tung, que "China no to lerará en modo alguno que se violen sus aguas territoriales ni su espacio aéreo, y aquellos que hagan caso omiso de esta advertencia cargarán sobre sus espaldas con la responsabilidad y con las consecuencias que puedan derivarse de | enfermedad de su presidente, don ello".--(EFE).

y Gerardo Diego MADRID, 2.-La Real Academia Unamuno como poeta pensador Española celebró esta tarde Junta que abominaba la ciencia y no popública para conmemorar el pridia vivir sin ella. Y repite su penmer centenario del nacimiento del samiento respecto a la Academia; gran humanista y escritor don Mi-(PASA A LA PLANA CUATRO) guel de Unamuno Tomaron parte

. De fuente informada se ha di-

cho que cuatro ingenieros agróno-

mos japoneses han sido secuestra-

dos por los del Vietcong para ave-

La Academia Española

D. Miguel de Unamuno

Intervinieron Lain Entralgo, Cossio

Se celebró el veinte dro Lain Entralgo, don José María aniversario Ramón Menéndez Pidal, don Vicen-· te García de Diego, como presidende la liberación del te accidental; el secretario general, señor Lapesa, y los señores Diego

DACHAU (ALEMANIA OCCI-DENTAL), 2.-El cardenal Beran, ex Arzobispo de Praga, ha oficiado una misa en el lugar donde estuvo instalado el campo de concengua, señor Isaza, y el académico tración y donde él mismo estuvo prisionero de los nazis.

Asistieron muches ex prisioneros El señor Lain Entraigo habló de y el Cardenal leyó un mensaje de Unamuno como del hombre que lesaludo de Pablo VI, en memoria gó a la posteridad la gran obra de del veinte aniversario de la liberasu inteligencia, a través de sus poeción de aquellos que sufrieron en mas, sus novelas sus discursos y este campo de concentración.-EFE. su propia esencia a la Academia.

La decepción experimentada en la Olimpiada de Tokio por el campeón francés de natación Alain Gottvallés, le ha hecho sustituir este deporte por otras actividades. A sus veintitres años, Alain considera que, por encima de los sacrificios olímpicos, conviene elegir una carrera que realmente satisfaga las necesidades materiales. Después de asistir a la academia de arte dramático de René Simón, ha aceptado presentar los modelos del famoso costurero francés Jacques Esterel. El salario que percibe por estas exhibiciones resuita modesto; pero el radador espera recibir subvenciones de los industriales de la lana, del colon y del nylon. Gottvallés considera su actual cometido como transitorio, ya que ha recibido una tentadora oferta para interpretar el personaje cinematográfico de San Antonio, especie de "James Bond" a la francesa

El ministro de Información realizó diversas isitas en Valladolid TAMBIEN RECORRIO ALGUNOS PUEBLOS DE LA PROVINCIA

Unamuno resucita en su emileo palabras casi muertas, yacentes en la alta planicie castellana, en esos campos de Castilla que tanto le "dolfan". Su amor a la lengua, a la palabra creadora y lo que con estas palabras hizo fueron sus cualidades peculiares. Le preocupaba más su vocación de hablar, que era como himno, que el sentido de las propias palabras. "La palabra es asidero para el gozo de decir. Y la palabra viva es siempre causa y nistro nigeriano de Defensa, Alha- versaciones Internacionales de Ciseñal de esperanza". Unamuno pre- | ji Muhammadu Ribadu, de cincuen- | ne Religioso y de Valores Humafiere el hablar que el decir, por-

un religioso amor por la palabra. Después el señor Lain Entralgo traba el semblante de la obra de

VALLADOLID, 2.—El ministro de Colón, magnifica obra de estito de Información y Turismo ha visi- clásico colombino levantada en el tado esta mañana la Casa-Museo mismo lugar en que murió el insigne descubridor.

nigeriano de Defensa

Accmpañaban al señor Fraga el director del Instituto de Cultura Hispánica, directivos del Patronato de la Casa-Museo y diversas autoridades. El ministro expresó la gran

importancia de esta obra para la investigación y el turismo y a continuación se trasladó a la íglesia de Nuestra Señora de la Antigua, en la que se celebró la mi-LAGOS (NIGERIA), 2.- El mi- sa de clausura de las sextas Conta y cinco años de edad, ha falle- nos. Con el ministro ocuparon la que da un gran valor a la palabra. cido en esta ciudad a consecuen- presidencia del acto el arzobispo Unamuno era cristiano y sentia cia de corta enfermedad.-(EFE). (PASA A LA PLANA CUATRO)

CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF



Aqui aparece reunida la familia de Michael Chaplin, formada por su esposa Patricia, de veinticinco años, y el pequeño Christian, de seis meses. "Charlot" acaba de dirigir un ultimátum a su hijo: si no retorna a casa y si no se divorcia, será desheredado. Oona, si a veces se une a las amenazas de su marido contra la reprobable conducta de Michael, también sale en su defensa. En estas ocasiones recuerda a "Charlot" que su comportamiento se parece mucho al del gran dramaturgo Eugene O'Neill, cuando se oponía al matrimonio de ella con Charles Chaplin. Michael, en su vida de vagabundo, recuerda a los personajes tan genialmente interpretados por su progenitor, a la vez que tiene el mismo espíritu rebelde de su madre

HOJA & LUNE J secciones HOJA & LUNE J secciones HOJA & LUNE 12/27 BEZON HOJA & LUNES

ARRENDAMIENTO RUSTICO CON OTRAS FINCAS

Por F. JIMENEZ DE LLANO

Vendida por el arrendador parte de una finca de un caserio, interpuso el arrendatario demanda de retracto, a la que se opuso el demandado alegando sustancialmente que la finca enajenada estaba fuera de la órbita de la legislación especial de arrendamientos rústicos porque, dada su situación lindante con una carretera general y su precio, por la circunstancia de su proximidad a una población, no puede considerarse como finca rústica. El Juzgado desestimó la demanda y la Audiencia Territorial confir-

mó la sentencia apelada Intrpuesto recurso de revisión ante el Tribunal Supremo, por el arrendatario, fue también recha-

La Sentencia, de 12 de Febrero de 1963, sienta la siguiente doc-

A) Que los motivos del recurso plantean unos problemas cuyo estudio conviene hacer previamente, que pueden enunciarse así: A) Si dada la unidad registral, contractual y de explotación de un caserío arrendado con todos los pertenecidos que lo integran, puede el propietario-arrendador vender aisladamente todos o alguno de tales pertenecidos o unidades territoriales; B) Si el caserío como finca rústica, arrendado con tal carácter, puede perder esa cualidad totalmente, e si puede perderla aisladamente alguno de sus pertenecidos, o si uno y otro han de ser tenidos como rústicos mientras dure el arrendamiento y prosiga la explotación agricola; y C) Si, en caso de enajenación aislada de una parte, porción o pertenecido de un caserío. durante la vigencia del arrendamiento del que fuera objeto, para decidir si queda dentro o fuera de la legislación de arrendamientos rústicos, por aplicación del art. 2º de la Ley de 15 de Marzo de 1935 y del Reglamento de 29 de Abril de 1959, ha de estarse al valor real de la parte de finca objeto de la venta, o al valor global de todo el caserio, para los efectos de hacer la obligada comparación con el resto de fincas rústicas radicantes en la misma zona y de igual calidad y cultive.

B) Que admitiendo que el caserio configurado en la contienda, según admiten los litigantes, es no sólo una unidad registral sino una unidad jurídica y real de explotación que totalmente fue dada en arrendamiento con ese carácter unitario, y si se quiere, una unidad económica que por servir de sustento a una familia presenta sus características acentuadamente sociales, no es posible desconocer por ello el derecho que al dueño corresponde en cuanto a la enajenación de su propiedad, por ser facultad primordial que le reconoce el art. 348 del Código Civil, pues ni la moderna doctrina social ni norma alguna legal, han limitado ni desconocido aquella facultad de disposición referida a la totalidad de las cosas o a las partes en que puedan dividirse, y mucho menos cuando esta facultad de vender una finca rústica en su totalidad o en porciones está reconocida expresamente por el art. 16 de las disposiciones arrendaticias indicadas.

C) Que si la distinta naturaleza de las cosas --muebles o inmuebles -- definidas por los arts. 333 y siguientes del Código Civil puede modificarse cuando fue determinada por el destino y éste se alteró, no es posible negar que cuando está en juego, no la propia esencia de los bienes, sino la calificación de los mismos al designarlos simplemente como rústicos o urbanos, en razón de su utilización y disfrute, esa calificación puede cambiar por actos humanos en algunos casos o por imperio de la ley cuando concurran ciertos supuestos o a una finca de gran superficie, su- Queda, no obstante, sin aclarar que una finca sea calificada como lorativa comparación, el altísimo blema a que se refiere en el transrústica o urbana, a efectos arren- valor que la parcela objeto de ven- crito apartado E) --el de la unisiciones citadas, con independencia bana o de una importante indus- terio del mantenimiento del arrende la calificación que las partes le tria, quedando perpetuamente con- damiento primitivo, aunque con dos de ahí que fincas que como rús- para su dueño y para la economia impediría el desahucio del locatario, ticas fueron objeto de una loca- nacional. ción de ese carácter, puedan, por | E) Que el que el recurrente ca- de vista del razonamiento del apar-

D) Que admitida la posibilidad del contrato, sino que sigue osten- resolver el contrato, en cuanto a de venta de una parte de la finca tando plenamente los derechos de- esa finca que se califica de solar, arrendada, no hay duda que para rivados de la locación frente al para poder darle su real destino. establecer la comparación con otras arrendador enajenante, en cuanto Claro que esta cuestión la roza semejantes, en cuanto al valor, y a lo no vendido, y al adquirente el Tribunal Supremo glosando un decidir sobre su condición de rús- en cuanto a la finca comprada, en argumento del recurrente sobre tica, habrá de estarse al valor de cuyo arrendamiento, en cuanto ese cuestión no debatible en el pleito. la tierra, porción o trozo de finca inmueble, sustituyó al transmiten- Por eso, considero, que después de objeto de la venta y no al global le, del mismo modo que ocurre dictada esa Sentencia, nada impede toda la finca o unidad de explo- cuando, por herencia, se adjudican diria al comprador ejercitar el destación de la que la enajenada for- las fincas sujetas a una locación, ahucio al amparo del art. 1.571 del maba parte, ya que la letra del a varios herederos. precepto no permite esa amplitud de interpretación, que, además, nos La tesis de la interesantísima jeta a la legislación común, a poner conduciria al absurdo de estimar Sentencia reproducida en extracto, fin al arrendamiento vigente al como rústicos una parcela o solar en mi opinión, es muy acertada, co- tiempo de la compra. Si así no se al lado o dentro del ensanche de mo revelan sus propios argumen- | interpretase la Sentencia que gloso, una gran población o lindante con tos, que aun desarrolla con mayor ofrecería una palmaria incongruenuna importante via de comunica- amplitud, y que no puedo recoger cia y echaria por tierra todo su ción -- como aquí ocurre--, por el integramente por el normal espa- certerísimo razonamiento para reintrascendente hecho de su unión cio de esta sección.

JUSTICIA Varias candidatas a «Guapa de La Coruña 1965»



Algunas de las participantes en el concurso q ue, para elegir "Guapa de La Coruña" 1965, se celebrará el próxim o sábado, 8 de mayo

AHI es nada: seis guapas en- Lo que más les preocupa del festival tumbrado a charlar incluso con del Finisterre es el público femenino figuras de mucho relieve, se puso nervioso cuando una docena de ojos jóvenes y soñadores miraron

TODAS ESTAN DE ACUERDO: EL VIAJE AL EXTRANJERO, ATRACCION PRIMORDIAL

cias. Y no podía haber preferencias, además, porque frente a seis bellezas que han de volver un tanto "tarumbo" al jurado es lógico que uno solo sienta una especie de mareo que impida distinguir cuál es la más guapa. O la más simpática. O la más gentil y encantadora. Estaban alli Peñalosa. En la prestigiosa entidad fueron atendidas con la de-Felicidad Pilar Vázquez Garcia, licadeza, la simpatía y la exqui-17 años, "Guapa de la Torre"; sitez que la caracterizan, por la Ana María Montes, de 17 años, jefe de Relaciones Públicas, se-"Guapa de Santa Lucia"; Estrella Porto, de 18 años, "Guapa del Primeramente, aún antes de

El informador dice: -Seguro que lo que más os atrae son los regalos...

Hay un coro de voces dulces: -Los regalos nos atraen muchísimo. Pero lo que nos sugestiona de verdad es el viaje.

El informador, que está probablemente en un dia de esos en que no se da una, aventura: -En el festival del "Finisterre" seguro que lo que os preocupará más serán los hombres... -- Los hombres? -- pregunta

Escribe SAM PLAYER

Club Orzán"; Teresa Montes Docal de 17 años, "Guapa de la Sociedad R. e I. Gaiteira"; Pilar Felicidad Fernández Ramos, de 17 años, "Guapa de los Castros", y María Dolores López Conles,

de 17 años, "Guapa de Monelos". Habrán observado que hay una dependencias: almacén, sala de Felicidad Pilar y una Pilar Felicidad Nada tienen de parentesco una con la otra. Lo mismo ocurre con Ana María Montes y Teresa Montes. Lo único familiar entre ellas es la belleza. magnifico documental "El mun-



COMPRE SABANAS DE JUBIA La Sabana de Galicia

ALGODON PURO SELECCIONADO

circunstancias; de ahí que para ficiente a neutralizar, para la va- debidamente el trascendental prodaticios, ha de estarse a lo pre- ta pudiera tener utilizándola como dad del arrendamiento--, pues si venido en el art. 2.º de las dispo- asiento de una gran edificación ur- bien parece inclinarse por el crihayan dade con anterioridad y de denada a una elemental explota- arrendadores en comunidad, con lo su actual utilización o disfrute, y ción agrícola, con grave perjuicio cual, la pervivencia integra de éste,

para las cuartillas en blanco que

se iban llenando de anotaciones.

ximo día 8, en el Hotel Finiste-

rre, competirán para el título de

"Guapa de La Coruña 1965" en

el festival organizado por la Aso-

ciación de la Prensa de nuestra

capital, visitaron el jueves pasa-

do todas las dependencias de la

factoría de "Coca-Cola", gentil-

mente invitadas por el concesio-

nario de "Begano, S. A., señor

entrar en la fábrica de las refres-

cantes bebidas, las guapas hubie-

ron de someterse a las exigencias

de la notoriedad: fotografías pa-

ra los periódicos, fotografías pa-

ra el álbum, fotografías con son-

Luego, en el interior, tras los

saludos y las presentaciones, un

recorrido a través de todas las

comprobación, sala de envasado,

administración, sala de recepcio-

nes... Luego, una pausa y un

"Fanta" de limón o naranja. Y

más tarde, luego de unos minu-

tos de charla, fue proyectado el

do maravilloso", que, con una

duración de cuarenta minutos,

mostró a todos los asistentes los

lugares más notables del univer-

so. Por último, un "cuba libre"

Y así, reunido en torno a una

mesa con seis de las "guapas"

que el próximo día 8 recibirán el

aplauso del público y el aliento

de los socios de las distintas en-

tidades que las presentan a este

extraordinario concurso, el infor-

mador charló con las candidatas.

Helas aqui, por sus nombres, sin

que el orden signifique preferen-

para animar la charla.

ñorita Matilde Ayala.

Seis de las beldades que el pró-

causa del ensanche de las pobla- rezca de derecho al retracto de esa tado D). ciones o por la creación de nuevas finca, en virtud de las normas eicircunstancias, encajar en algunas tadas que le niegan el concepto de ese daño patrimonial al arrendade las excepciones de aquellos pre- finca rústica, no supone decisión dor y a la economía nacional, a ceptos y perder su primitiva con- alguna contra la integridad del base de la continuidad de la mera dición, como ocurre con la liti- arrendamiento total, ni puede obli- explotación agrícola actual, tendría

en cambio, otro parece ser el punto Porque para que no se produzca

gar al arrendatario a nada fuera que estar facultado el adquirente a Código Civil, que faculta al comprador de una finca arrendada, su-

************************************* chazar el retracte.

una -¿Los hombres? -pregun ta otra. Y otra. Y otra y otra-Nos preocupan mucho más las mujeres. Lo que digan más mujeres será lo que valga más.

-¿Pero es que entienden de belleza más las mujeres que los

-No es eso; es que..., en fin... las mujeres, claro... Y uno se queda sin saber exac-

tamente lo que ocurre. Hago una pregunta absurda: -Individualmente, ¿cómo os veis mutuamente?

Todas se ven muy guapas las unas a las otras, de donde uno deduce que estas chicas, además de monisimas, son sinceras. -Tuvisteis mucha oposición pa-

ra presentaros? Me refiero a oposición familiar, del novio, de los Hay oposiciones encontradas en

este punto. Unas sí, y otras no. El novio no se opuso. Porque resulta que, según confesaron todas, el novio todavía no existe. Inexplicable, pero, al parecer, cierto. Y digo inexplicable, porque sólo habiendo emigrado todos los jóvenes uno comprendería esta au-

Todas aseguran que están ner-

viosas. Asistir a un concurso de belleza es como presentarse a un examen. Hay mucho profesor entendido en la materia. Pero la nerviosidad, comprensible, porque hay muchos regalos por el medio y un largo y envidiable viaje como meta, no será obstáculo para que los rostros y las figuras de estas chiquillas que están empezando la vida denoten preocupación cuando se vean observadas a lo largo del festival. Porque ellas, que han nacido bellas, no desmerecerán porque solo una hava de ser la escogida. Y escogida y finalistas, bellas seguirán siendo aunque el jurado sólo señale a una...

AIN Entralgo, en una confesanitaria en la relación médicoenfermo", se refiere a la insatisfacción del médico y del enfermo en la medicina actual, tan recuerda en muy poco, o en nada, a la pretérita. Y en este punto, dos instancias se ponen en colisión: una las exigencias de tipo técnico manifestadas en toda clase de exploraciones, y la otra la capacidad económica del paciente, en muchas ocasiones exprimida al límite. Y el mismo Lain afirma que el remedio consiste en la socialización de la asistencia médica, a la que ya se recurre en todas partes. No debe de existir la división de los dolientes en ricos y pobres, y se necesita hoy una educación de cuantos cooperan en la conversación de la salud y de cuantos acuden a ser consultados en busca de ella. Educación del sano como posible enfermo, educación del médico con respecto a la nueva medicina social, y responsabilidad de quien traza, planea, construye y desarrolla este tipo de medicina, hoy includible.

Hoy queda muy atrás la medimo médico, puesto que no puede eiercerse sin un equipo conjuntado y completo capaz de resolver los problemas surgidos en cada caso particular. Los libros publicados, los folletos recibidos, las técnicas conocidas, los análisis solicitados, abruman al médico v obligan a una especialización, pese a que el especialista precisa valorar los fundamentos de la actual medicina, sus posibilidades, y tiene además la necesidad de comprender al hombre como un todo personal e indivisible, a quien le afecta intrinsicamente una enfermedad incrustada en su existencia, que le disturbia y afecta en las más hondas raíces Hoy -y lo hemos señalado muchas veces- el eje de la medicina cambió del médico a la droga, el médico pasó de singular a pluen su eficacia a una mayor eficiencia muchas veces exenta de «Tres perliles de mujer» ral, y la terapéutica de dudosa ciencia muchas veces exenta de dudas. No siempre, puesto que existen todavía una gran cantidad de manifestaciones patológicas sin su tratamiento causal y campantes por su respeto.

El médico y el enfermo no se han acoplado tal cual demandan los nuevos tiempos. El paciente, perdidas sus normas y su incondicional adhesión al galeno, espera demasiado de una medicina considerada infalible al confundir los progresos técnicos con la seguridad curativa; y el galeno, también embarcado en los adelantos de la técnica y en la mecanización, ha despersonalizado en demasía al paciente. Estos son los peligros de una asistencia socializada, unidos a otros de raíz económica Pero determinados cambios en los diferentes puntos de vista, podrían arreglar la cuestión. Para ello hace falta que el médico no pierda su sentido vocacional y sus características peculiares, y que el enfermo conserve su fe en el médico y no la ponga en los aparatos auxiliares. al fin y al cabo exactos en sus registros e inútiles sin una interpretación racional y un cerebro coordinador que los engarce en el resto de la sintomatología. Es decir, ninguna clase de electros sirve para nada si no se piden en el momento oportuno, si no se ligan a un perfecto interrogatorio y a una compleja exploración, y si no se supeditan a la historia clínica y a la propedéutica correspon-

La socialización de la medicina es una consecuencia inherente al momento actual. El cliente aislado es difícil que resista por su cuenta al cúmulo de reconocimientos más o menos complicados, sin resentir su peculio; y el médico se ve en la imposibilidad de dominar los saberes, los modos y las maneras conocidos y descritos en la ciencia actual. La socialización es obligada, Busquemos el hacerla perfecta.

ALTA SASTRERIA

SAN ANDRES, 17-1.º - T. 225986

LA CORUNA

JUANA DE VEGA, 12

LEYMA HA TRIUNFADO ELLA SOLA.

PLAZAS



DR. A. GUTIERREZ correspondencia. Autori-MOYANO zado M. E. N. 115. Extra-ALERGIAS ordinario número de aprobados en todas las Asma, Colitis, Eczemas, Urticaconvocatorias. Pida programa grarias. Reumatismo. Tuberculosis. tuito con modelo de instancia hoy mismo. Escriba urgentemente a la: --- DIABETES ---ACADEMIA CABALLERO De 12 a 2 y de 5 a 7

Calle Santa Bárbara, 4 Apartado 4.087,

Hoy, lunes, a las ocho de la tarde, i números 51.001 ción Provincial del Ministerio de Aviso importante. Los pensio-Información y Turismo, Cantón nistas del Seguro de Vejez e Invaprogresiva y transformada que Grande, 14-1.º, se celebrará un in- lidez de la Rama General que perprograma de Televisión Española, "La unión hace la fuerza", con tan brillante y destacada actua-

> El acto es público y ha despertado gran interés. PRORROGA DE LA CAMPAÑA NACIONAL DE VACUNACION

> > INFANTIL

Como oportunamente se ha anunciado, se prorroga hasta el día 8 inclusive, del actual mes de mayo, la segunda y última fase de la Campaña Nacional de Vacunación Infantil.

Verificándose en los mismos puestos con idéntico horario que anteriormente venía realizándose.

DE INTERES PARA LOS PEN-SIONISTAS DEL SEGURO DE VEJEZ E INVALIDEZ

Se pone en conocimiento de tocina basada en un individualis- dos los pensionistas del Seguro de Vejez e Invalidez que perciben su prestación por medio de talonario de cheques que en anteriores ocasiones lo han retirado en esta Delegación provincial, que pueden personarse a retirarlo los días que a continuación se detallan, en horas de 9 a 12:

Pensionistas números 1 al 30,700 el lunes, día 3; los números 30.701 al 51.000, el martes, día 4, y los nos cuarto de la noche, comenzará

'Flipper y los piratas".

NDUDABLEMENTE hay un li-

generalidad. Cast siempre se da

esta circunstancia en los temas

clásicos de la comedia norteame-

ricana; a través de las odiseas

del Oesle o en las aventuras po-

liciacas. A este último apartado

corresponde "James Bond contra

Goldjinger", renovada interven-

ción del dinámico, apuesto e in-

pencible Agente 007, que encarna

idealmente Sean Connery, cuyo

personaje le ha dado jama y con-

sistencia en su carrera artistica.

Una vez más presenciamos las

arriesgadas actividades de James

Bond, triunjante de mil acechan-

lucha contra los que actúan al

margen de la Ley. Ello da lugar

a una serie de entretenidas y bien

presentadas aventuras, que están

más cerca de la fantasia propia

del autor que de una posible rea-

lidad. Pero ello no importa de-

masiado cuando la fotografía es

excelente, bueno el planteamiento

del relato, interesante su desen-

lace y destacada la interpreta-

22 22 22

SORAYA: he aqui un nombre

ve el comentario periodistico, la

noticia o la inevitable expresión

gráfica. Mucho más desde que la

ex emperatriz de los ojos verdes

y tristes, decidió incorporarse al

cine, projesionalmente. "Tres

perfiles de mujer" es su primera

interpretación, discutida por mu-

chos y aceptada por la mayoria,

simplemente como exhibición de

la belleza y la personalidad de

Soraya, sin entrar en otros de-

talles o matices de carácter artis-

tico. Por ello no cuenta para na-

da que los tres relatos que compo-

nen el film, hayan sido dirigidos,

cada uno por conocidos directo-

res como Antonioni, Bolognini y

Franco Indovina: todo en la pe-

licula ha estado supeditado a la

constante presencia de Soraya,

luciendo pelucas, mocelos, joyas

y en especial su atractiva y es-

tática belleza. Así, lo que sucede

en la pantalla resulta reflerativo

u a veces farragoso; solamente el

aparición de Alberto Sordi, en un

personaje muy a la medida de

su exuberante modo interpretati-

que desde hace años, promue-

ción del cuadro de actores.

no de cine que cautiva a la

Vida Cornñesa

teresantisimo coloquio a cargo del ciben pensión procedente del Muequipo de La Coruña que ha re- tualismo Laboral, a partir de la presentado a Galicia en el popular mensualidad de abril (a percibir en mayo) cobrarán su prestación del Seguro de Vejez e Invalidez a través de la Mutualidad correspondiente, no teniendo, por lo tanto, que retirar el talonario de cheques.

EL MARTES, REUNION PREPA-RATORIA DEL TROFEO "TERESA HERRERA"

Mañana, martes, día 4 de mayo, a las seis de la tarde, se celebrará en el despacho de la Alcaldía coruñesa una importante reunión para tratar de la organización del trofeo "Teresa Herrera". A la misma asistirán representaciones de Prensa y Radio y de otras comisio-

nes locales. EL PUERTO CORUNES

El domingo se registró en el puerto coruñés el siguiente movimiento de buques: Entró el mercante español "Lago Enol", procedente de Santander, con carga general. Salió el mercante francés "Du-Delly", con nafta de la Refinería de Petróleos, para Rotter-

Se espera el vapor "Tercio San Miguel", con cemento. EL JUEVES, "DESFILE DE ES-

TRELLAS". PRIMERA SEMIFINAL El próximo jueves, a las once me-

para ofrecer plasticamente las

bellezas naturales de aquellas tie-

rras. El resto del film está con-

seguido a base de una intriga po-

liciaca y las notas folklóricas que

dan carácter a cierta parte de co-

media musical, interpretando Sa-

ra Montiel melodias sudamerica-

nas. Todo ello en un tono discre-

to, de aceptable realización y con

una Sara Montiel siempre atrac-

liva. En el mismo plano de film

pasable, sin mayores pretensiones,

puede clasificarse "Dos monji-

tas", que cuenta con una trama

sencilla y amable, cuyo solo pro-

te, aiternándose las escenas de

humor y las emotivas, convencio-

nales la mayoria, hasta llegar a

un desenlace previsto de positivos

22 22 22

DEL resumen semanal quedan

que podemos considerar de tono

menor, aunque quizá tengan ali-

cientes para los públicos infanti-

les, en especial "Flipper y los

piratas" que nos ofrece de nuevo

las aventuras del curioso delfin

que da nombre a la película, en

acciones no por exageradas menos

interesantes y atractivas para los

espectadores, que gozan también

con el aspecto documental según

o la justificación de trabajo de

una serie de profesionales del ci-

de mayor alcance. Cuanto ocurre

parece haberto visto con anteris-

ridad. Intervienen personajes co-

mo la reina Mila, su hermana Ro-

milda y abundantes traidores que

son vencidos por Rocha, en me-

dio de las más fantásticas e in-

MENSUALES

ganará usted cultivando CHAMPI-

creibles balallas.

último episodio se anima por la 8.000 a 12.000 Ptas.

timamente rodó Sara Mon- cio cómodo y de gran porvenir.

tiel en Brasil. Le ahi que la ac- Compramos producción. Pida in-

Río de Janeiro, Bahia, Capaca- C. Enamorados, 23, Barcelona-13

por citar otros dos estrenos,

valores espirituales.

DESDE MI BUTACA

«James Rond contra Goldfinger»,

Dos títulos destacan, popularmente, sobre el resto de los estre-

nos semanales de cine: "James Bond contra Goldfinger" y "Tres

perfiles de mujer". La primera película citada forma parte de una

serie que está alcanzando gran éxito en todas partes, después de la

fama conseguida en Inglaterra, no solo en las pantallas grandes, sino

también en la televisión. El otro film debe sú fácil propaganda a la

presencia de Soraya, que ya es bastante reclamo publicitario, de por

sí. Además de estas novedades, hemos conocido en los siete días pa-

sados, "Rocha, el hijo de Sansón", "Samba", "Dos monjitas", y

Escribe MANUEL DE SANHERNAN

zas y etemento incansable en la pósito es entretener ingenuamen

Soraya, principal atractivo

el jen el cine "Alfonso Molina" le primera semifinal del Concurso "Desfile de Estrellas", organizado con gran éxito, en esta su octava edición, por Radio Nacional de Expaña en La Coruña, Centro Emisor del Noroeste, y la Junta "Campaña de Navidad" que preside el Excmo. Sr. Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don

Evaristo Martin Freire.

Entre los numerosos alicientes que presenta el Certamen, no es uno de los menores la adjudicación de la "Copa de la Simpatía", que ya en años anteriores reveló al más gracioso de los artistas de cada convocatoria. Este trofeo, se otorga por votación popular En cada semifinal, los espectadores son provistos de una papeleta de votación. y eligen dentro de los participantes aquél que creen más calificado para recibir este trofeo. No importa tanto la calidad artística, como esa otra cualidad que da título al premio, es decir: la simpatía.

A la salida, el público puede depositar sus papeletas con su voto. El miércoles se pondrán a la venta las localidades para esta función.

CINE MONELOS HOY - Ultimo día del filme

(Metro color)

6 - 8,15 - 10,45 (Mayores 18 afios) CINE HERCULES HOY - Ultimo dia del filme

BATELEROS

6 - 8.15 - 10.45 (Mayores 16 años)

KIOSCO Una, grandiosa película dramática película de aventuras bien lograda

ROSALIND RUSELL Y

MAXIMILIAN SCHELL Funciones 5, 8 y 11 Mayores 16 años

HOY: 4, 6, 8, 11 Tolerada menores BRAD HARRIS

BRIGITTE COREY, en AOCHA, EL HIJO bana, Brasilia, etc... que son bien aprovechados por los operadores

Emociones, violencia en un film de trepidantes aventuras Próximo estreno: "SU PROPIO INFIERNO"

HOY 5'30, 8, 10'45 (Tolerada menores)

ULTIMO DIA GREGORY PECK - DAVID NIVEN ANTHONY QUINN, en

(Eastmancolor)

Un film grandioso, espectaculas apasionante HOY

REX

6, 8, 10'43 (Tolerada menores) CLINT WALKER, el popular Chevenne de la Televisión, en,

al hombre causante de su infelicidad

Cine ALFONSO MOLINA

escenas captadas en zonas de las Bahamas. Y de las incidencias marineras pasamos a las de ambiente romano, viendo "Rocha, el hijo de Sansón", realizada como tantas otras de este tipo, que no

buscan más que la comercialidad CATHERINE SPAAK AMADEO NAZZARI SILVA KOSCINA

ne, sin pretensiones ni motivos Una película resplandeciente del cr ne italiano que trae a los públicos en este film, igual que otros mu- un respiro de ternura y delicado chos de procedencia italiana, nos za humorística. 5,30, 8, 11 - Mayores 14 affor

> TEATRO ROSALIA CASTRO HOY: 5-8-11

(Agente secreto 007)

SEAN CONNERY

11 CAMBA" es la pelicula que ul- NONES en su propia casa. Negoción se desarrolle en escenarios de formes a PRODUCTOS ALBA. En TECHNICOLOS.

2009 Ministerio de Cultura

160 Sto 200 Story Inc.

RECIBIDO POR EL PAPA Y POR EL PRESIDENTE SARAGAT El ministro español visitará importantes centros industriales.

MADRID, 2.—A las cuatro de la Hidrocarburos, el Centro de Ener- cional. Después de celebrar una italiano, el ministro de Industria las factorias Om de Flat, donde pañado de los directores generales "Tar", para la Renfe; las fábricas de Industrias de la Construcción Olivetti, las factorías Fiat de Tuy de Industrias Siderometalúrgicas, rín y a diversas centrales telefóseñores Sierra y Salas, respectiva- nicas

Al aeropuerto de Barajas acudieron a despedirle el ministro de Marina, almirante Nieto Antúnez, y de la República Italiana, S. E. Giude Obras Públicas, señor Vigón; el subsecretario de Industria, señor de las Cuevas y los directores generales de este departamento: jefe de protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores, señor Villacie-

La estancia del ministro señor misión Consultiva de Agrios en la López Bravo en Italia se prolonga_ | que se le expuso la opinión y senrá hasta el día ocho y en ! apre- tir de los exportadores y agricultado programa figuran las visitas tores de las distintas regiones cia sus colegas italianos el ministro tricolas ante la perspectiva futura de Industria y Comercio, señor Sa- de comercialización. tre ellas la Empresa Nacional de sitará la Feria Muestrario Interna-

tarde marchó en avión de Iberia gía Nuclear, las instalaciones de rueda de Prensa emprenderá viaje Carmen Polo de Franco, ha reci- que le hizo entrega de un ramo de a Roma, invitado por el Gobierno Montecastini, Alfa Romeo, Pirelli, de regreso a Madrid. don Gregorio López Bravo, acom- están construyendo los trenes

> Asimismo están previstas en el programa una visita a Su Santidad Pablo VI y otra al presidente seppe Saragat.-(CITRA).

COMISIONES VALENCIANAS RECIBIDAS POR ULLASTRES VALENCIA, 2.- El ministro de Comercio ha recibido esta mañana ros, y ministro comercial de la la varias comisiones de los más im-Embajada en Madrid, señor Toma- Portantes sectores comerciales de so Lazzaro, entre otras personali- la región, y a las doce presidió una reunión extraordinaria de la Co-

turnuti y de Asuntos Exteriores, A mediodía fue obsequiado con señor Amintore Fanfani; visitas a un almuerzo que le ofreció el Sinimportantes factorías italianas, en- dicato de Frutos y esta tarde vi-

Von Hassel Los caballos abandonó de la Guardia Lisboa LISBOA, 2.-Kai Uwe Hassel,

ministro de Defensa de Alemania occidental ha salido para Francfort, dando por terminada su estancia de cinco días en Portugal, en el curso de los cuales ha sostenido entrevistas con el jefe del Gobierno y los ministros de Asuntos Exteriores y de Defensa.

También realizó una visita para presentar sus respetos al presidente de la República portuguesa e inspeccionó algunas instalaciones militares.—(EFE).

PROGRAMA de televisión para hoy

MADRID, 2.-Los programas de "Televisión Española", para mañana, lunes, son los siguientes:

2'00, Apertura, presentación, avances. 2'05, El mundo en que vi. vimos. 2'20, El vagabundo de las islas. Pelea de gallos. 2'40, En antena. 3'00, Telediario. 3'20, Punto de vista. 3'30, Jany Eyre, capítulo VI. 3'50, Revista para la mujer. 4'00, Intriga en Hawai. 5'00, A media voz. Intriga en Hawai sustituirá en lo sucesivo a "Siete siete", que ha sido trasladado a los miércoles, a

6'45, Carta de ajuste. 7'00, Avance de Telediario e información cultural. 7'05, Bachillerato TV. 7'30 inglés. 7'40. Temas de nuestro tiempo. 8'15, Las letras. 8'30, Visado para el futuro. 8'50, Dibujos animades. 9'00, Trofeo. 9'30, Corresponsal, 9'45, Telediario. 10'00, Avance de programas. 10'03, Reportaje de la Vuelta Ciclista a Espana. 10'15, Rueda de Prensa reunida frente a don Diego Aparicio López, comisario de la Feria Nacional del Campo. 11'00, Noche de Estrellas presente Les Garcons de la Rue, Bela Kremo, Uman y Kita Blith, Geohee, Encarnita Polo y Charles Aznavour. 12'15, Telediario, el programa de mañana, despedida y cierre.-(CIFRA).

les invita a ver, esta noche, a las 10,30, ante la pequeña pantalla de la televisión, el pro-

NOCHE DE ESTRELLAS TERROT le ofrece la más amplia gama de la fabricación de ciclomotores existente en Es- ? paña.

Distribuidor oficial: ARTURO BERMUDEZ LOPEZ C/. Betanzos, I. Teléf. 222434 Consession of the Consession o

Real inglesa, con la gripe equina

Los soldados tuvieron que hacer a pie la parada

LONDRES, 2.-El destacamento de caballería de la Casa Real inglesa, que guarda el Palacio de Buckingham y escolta a la reina en las ocasiones de gran ceremonia no puede prestar servicio, ya que 194 de sus doscientos caballos han caido enfermos de "gripe equina".

Actualmente una epidemia de este tipo está afectando a todas las cuadras y yeguas del Reino Unido. Y hoy, se ha roto la rigurosa tradición británica en cuanto respecta al fuero y, en consecuencia, las fuerzas de caballería de la guardia real han hecho la parada a pie, como sus compañeros los granaderos de infantería, de roja guerrera.

profesor español Solá Cañizares murió en Estrasburgo

SUS RESTOS SERAN TRASLADADOS A BARCELONA

ESTRASBURGO (Francia), 2.-A consecuencia de una crisis cardíaca, ha fallecido en esta ciudad el vicedecano de la Facultad Internacional de Estudios de Derecho Comparado, don Felipe Solá Cañi-

En sufragio de su alma se celebrará mañana una misa a la que asistirán con la familia del finado. el cónsul general español en Estrasburgo. Seguidamente los restos mortales del ilustre jurista saldrán para Barcelona.—(EFE).

DR. GARCIA SANCHO ESPECIALISTA en: Piel, alerrias, venéreo, sífilis, enfermedades propias de la mujer y genitourinarias. Rayos X, ultravioletas e infrarrejos. Diatermia. Onda corta. EDIFICIO LA ESPUMA, 4.º-B Teléfone 222756 ************

ANTIASMATICO MOYANO

BRONQUITIS, ASMA Y ENFISEMA

FUERZAS ELECTRICAS DEL NOROESTE, S. A.

(FENOSA)

LA CORUNA

De acuerdo con las condiciones de emisión, desde el 15 de mayo actual, se satisfará el interés fijo del 6,95 %, con impuestos a cargo del tenedor, a los BONOS DE TESORERIA Tercera serie, emisión 1960.

La cantidad líquida a percibir será de pesetas 26,41 que se hará efectiva contra la entrega del cupón semestral número 9, vencimiento 15 de mayo.

La Coruña, abril de 1965

MADRE".

RAMO DE FLORES A LA ESPOSA DEL CAUDILLO

el "Dia de la Madre".

ludó a cada uno de ellos.

Anteriormente, en la parroquis

de Nuestra Señora del Pilar, se ce-

lebró una misa solemne a la que

asistieron los miembros de la Or-

sus respectivas madres y que pre-

provinciales.

BARRIO

VILLAAMIL

AMPLIACION

DEL BARRIO DE

adquiridos a su RENTA LEGAL

apuñaló y mató

a su novia

PARA GELEBRAR EL

SUICIDIO DE HITLER

LUEBECK (ALEMANIA OCCI-

DENTAL), 2.-Un alemán occiden-

tal ha celebrado el aniversario de

la muerte de Hitler apuñalando a

su novia a la misma hora en que

El individuo, cuyo nombre no ha

sido facilitado por la policía, de-

claró que, reloj en mano, esperó

a que fuesen las 15,35 y apuñaló

a su novia, ocasionándole la muer-

te a la misma hora en que Hitler

se matara en el "bunker" de la

cancillería. Manifestó a la policía

que había sido incitado a hacerlo

por la lectura de una crónica so-

bre los últimos momentos de Hitler

Tres muertos

al estallar

bombas

en varias

ciudades

congoleñas

LEOPOLDVILLE, 2 .- Tres perso-

nas, por lo menos, han resultado

muertas y otras muchas heridas al

estallar varias bombas ayer en di-

Uno de los artefactos fue arro-

jado en medio de una zona depor-

tiva donde estaban congregadas

más de ochocientas personas.-EFE.

DR. GARCIA SUAREZ

OCULISTA

día 10 de Mayo, por asistir a un

Cursillo de la Especialidad en

Secretarion conservation of the secretarion of the

Un regalo de estilo en

OBJETOS PARA REGALO 2

la Clínica Barraquer.

Suspende su consulta hasta el

versas ciudades congoleñas.

publicada en una revista.—(EFE).

el Führer se suicidó.

ANIVERSARIO DEL

INFORMACION*

LA CONCEPCION

BARRIO

MADRID, 2. - La esposa de Su | El Pardo a una representación de Excelencia el Jefe del Estado, doña la Organización Juvenil Española bido esta mañana en el palacio de l flores como homenaje a las madres

ORGANIZA LA EXCURSION A FRANCIA Y SUIZA CON LA GUAPA DE 1965

Un sugestivo viaje turístico visitando Madrid. Burgos, San Sebastián, el Santuario de Lourdes, Burdeos, Orleáns, París, Chaumont, Berna. Ginebra, Montpellier, Barcelona y Zaragoza Salida, 4 de Junio. Regreso, 20 Junio

LA GUAPA DE LA CORUÑA 1965 VIAJE TURISTICO RELOJ DE ORO UN SOBERBIO

ETERNA::MATIC

Modelo ("GOLDEN HEART") Corazón de Oro

El reloj automático de señora más pequeño del mundo, con un rotor de oro de 23 kilates

ES UN OBSEQUIO DE JOYERIA MALDE

REAL, 69

SAN ANDRES, 24

· Obseguiará a la GUAPA, como en años anteriores, con un vestido, modelo exclusivo de la Casa, que ofrece siempre las últimas creaciones de la MODA

GALERA, 49 (Provisional)

La Casa más surtida en prendas de punto, seda y nylon, ofrece a la GUAPA un finísimo equipo de ropa interior, y medias nylon para las finalistas

CASA GAMPOS ESTRECHA DE SAN ANDRES, 2

Regala un par de zapatos, elegidos entre los más elegantes modelos creados para esta acreditada firma, y un par de zapatillas.

CASA BARROS Bailén, 1 Real, 2, y Real, 98 Obseguiará a la GUA-PA con un elegante bolso y un maletín de mano para su viaje

DE BARCELONA

PROPORCIONARA A LA GUAPA UN PIJAMA FUNCIONAL Y UN JERSEY

Peluquería de señoras "AFRICA" FUENTE DE SAN ANDRES, 2-2.º

Ofrece sus servicios de manicura y peinado durante el año de reinado de la GUAPA

pasó por Madrid. camino de Paris

SU VIAJE ES DE

españolas, con motivo de celebrarse hoy, por primera vez en esta fecha. Asimismo hicieron entrega de de Marruccos. otro ramo de flores a la hija de

Sú Excelencia, la marquesa de Villa, permaneció por espacio de una hora, en el salón de honor del ae-Su Excelencia el Jefe del Estado, ropuerto, donde almorzó en com-Generalisimo Franco, conversó con pañía de su esposa la princesa Lalos miembros de la O. J. E. y samia Solh y de su séquito. Otros grupos de muchachos per-

jador de Marruecos en Madrid, setenecientes a la Delegación Provinnor Laraki y alto personal de la cial de Juventudes, efectuaron Embajada, así como el jefe de proofrendas florales a las esposas de los ministros del Gobierno, autori-Exteriores, señor Villacieros. dades y jerarquias nacionales y

rroquí coincidió con la salida para Roma del ministro de Industria senor López Bravo, éste y los ministros de Marina, almirante Nieto ganización Juvenil acompañados de Antúnez, y de Obras Públicas, senor Vigón, acudieron al salón donde se hallaba S. A. R. y le cum-

sidieron las jerarquias de la O. J. E. La Fiesta de la Madre, instituida en España por la Delegación Nacional de Juventudes, se celebrará la capital de Francia es de caráca partir de este año, el primer do- ter privado. Su séquito lo integran mingo de mayo .- (CIFRA).

PISOS MAGNIFICOS

magníficas

alemánistroreria

* MAGNIFICA INVERSION DE CAPITAL 14% NETO alquilando los pisos

TIENDAS

MADRID, 2.—En avión de Iberia ha partido esta tarde a las cuatro, con dirección a París, S. A. R. el principe Muley Abdullah, hermano de Su Majestad el Rey Hassan II

El principe, que venía de Sevi-Asistieron a despedirle el emba-

tocolo del Ministerio de Asuntos Como la partida del principe ma-

El viaje del principe marroqui a ocho personas.—(EFE).

PISOS Y TIENDAS

GRANDES FACILIDADES de pago

de 3 de enero de 1963, expediente M.I. 3726/63 de

PISOS Y TIENDAS

GRANDES FACILIDADES de pago

GRANDES FACILIDADES de pago

JOSE BANUS, S.A. EMPRESA CONSTRUCTORA

Monte Esquinza, 4,2°-Teléf. 219 37 00

(Modalidad de venta autorizada conforme al decreto

Viviendas de renta limitada primer grupo).

Abdulah de Marruecos | SUCESOS

Seis norteamericanos muertos al estrellarse CARACTER PRIVADO un helicóptero en Islandia

hundió un mercante noruego en aguas peruanas y pereció el capitán

ciales que iban a bordo de un helicóptero norteamericano al estre-Harse, anoche, en un lugar situado a doce kilómetros de Keflavik, er Islandia.—(EFE).

HUNDIMIENTO DE UN BUQUE NORUEGO

LIMA, 2.—El mercante noruego de 1.153 toneladas "Templar" se ha partido en dos, al Sur de las costas peruanas.

Treinta y cuatro miembros de su tripulación fueron puestos a salvo, pero el capitán, Ejorn Oulie, que permaneció a bordo mientras el barco se hundía desapareció.—

UN NIÑO AHOGADO EN UN DEPOSITO DE AGUAS

años, Ramón Olle Planelle, ha sido este último intentará desembarranencontrado muerto en el fondo de carlo, pues el "Ilha do Maio" se un viejo depósito de aguas, en Bor- encuentra acostado en un banco

maron cuando al anochecer no acu- tran sin novedad, colaborando en dió a la casa y todo el vecindario, eon fuerzas de la Guardia Civil lo buscaron intensamente hasta que a media noche fue hallado. Se cree que mientras jugaba con otros Sur del Cabo Bojador el moto pesniños cayó al depósito y los pequeños huyeron y, asustados, no dijeron nada a nadie .- (CIFRA). MUERE AL CAER SU COCHE POR UN BARRANCO

zález, vecino de esta capital, resultó muerto cuando el vehículo que conducía por la carretera de Vegadeo se precipitó por un ba...

En el momento del accidente viajaba solo pero unos metros antes se habían apeado del coche su esposa y sus hijos .- (CIFRA). UN AUTOMOVIL

OVIEDO, 2.- Eduardo Amores Alvarez, de treinta y cinco años de edad, fue arrollado y muerto por

Cesaron los combates entre indios v pakistanias

KARACHI, 2.-El alto comisario

desolado campo de batalla donde comenzaron las lluvias, anegarán las tierras bajas.—(EFE).



británico en Pakistán, sir Morrice James, ha salido para Rawalpindi, para transmitir la contestación india sobre un "alto el fuego" en el disputado territorio de Kutchwn. Los combates han cesado. En el

Valencia.

TRANSMISIONES EN DIRECTO .-- La Televisión adquiere toda su importancia e interés, como medio difusor de actualidad inmediata, cuando dedica su mejor y más amplio tiempo a informaciones del momento, transmitidas en directo para toda España. Así ha ocurrido durante la pasada semana, en la que casi todos los dias fue ofrecido algún programa "a lo vivo", a base de corridas de toros, partidos de futbol, y otras demostraciones por el estilo. Estas retransmisiones acaparan el interés general, aunque algunas, como el encuentro de la Copa de Europa, Vasas-Benfica, no fuera protagonizado por equipos es-pañoles. Atenta, también TV, española a complacer los deseos de todos, ofreció el mismo día de su celebración el Zaragoza-West Ham de la Recopa, dejando para el día siguiente, en diferido, la visión del partido homenaje a Stanley Matthews. Así, fue posible presenciar ambos acontecimientos futbolísticos. Igualmente las corridas de la Feria de Sevilla despertaron la curiosidad de los telespectadores, máxime teniendo en cuenta que actuaba Manuel Benitez, "El Cordobés".

LA DEMOSTRACION SINDICAL.— También en directo, desde el Estadio Bernabeu, fueron transmitidas las imágenes correspondientes a la gran Demostración Sindical, presidida por el Caudillo y altas jerarquias de la nación. Fue un espectáculo extraordinario en todos los órdenes, y las cámaras de TV. siguieron fielmente las evoluciones de los distintos grupos regionales, cuerpo de patinadores artísticos, bandas de música, y, sobre todo, la exhibición gimnástica de los atletas, que fue el digno colofón a esta extraordinaria y espectacular Demostración Sindical, celebrada con motivo del 1 de Mayo, festividad

SOBRESALIENTE PARA JAIME DE ARMINAN.--Sin duda de ningún género, Jaime de Armiñán es el mejor guionista de televisión, actualmente. Lo viene demostrando asiduamente con sus creaciones literarias para el espacio titulado "Confidencias", que siempre tiene un atractivo especial en las acciones argumentales y en sus personajes. Frecuentemente caricaturiza, con gracia y oportunidad, a una serie de cosas y hechos, recogidos de la vida que nos redea. Con tipos muy logrados, tanto masculinos como femeninos, los actores pueden conseguir sucesivos éxitos y así ocurre con la mayoría de las interpretaciones de "Confidencias", un programa que los telespectadores ven semanalmente con mucho agrado.

LA CORUNA EN "LA UNION HACE LA FUERZA".-Terminó con éxito la intervención del equipo representativo de La Coruña en "La Unión hace la Fuerza", aunque el pasado martes tuvieran serias dificultades para puntuar convenientemente, al fallar los "sabios" varias preguntas y estar muy escaso de tiempo el nadador Carlos Bremón, a fin de rebajar las marcas obligadas para la permanencia del equipo en el concurso. De todas maneras, la actuación de La Coruña ha sido fuera de serie, no sólo por la rapidez conque alcanzó la puntuación necesaria para ser finalista, sino también por el espíritu deportivo mostrado por sus integrantes, las intencionadas contestaciones y otra serie de detalles dignos de tenerse en cuenta, a la hora de felicitar a los "sabios" y a Carlos Bremón.

TELEFUNKEN

CRUZ DEL SUR

COPENHAGUE, 2 .- Han resul-, un automóvil cuando iba por la tado muertos el piloto y cinco ofi- calle en Pola de Siero, llevando de la mano a un hijo suyo de un año, que resultó ileso. El automóvil, que conducía José García Alvarez,

llevaba a una orquesta para amo,

nizar un baile.-(CIFRA).

DOS BUQUES EMBARRANCADOS

ARRECIFE DE LANZAROTE, 2 Algunas estaciones costeras espafiolas y extranjeras captaron un "S. O. S." del bou portugués "Ilha do Maio", comunicando haber embarrancado en el litoral africano, entre Cabo Blanco y Dakar por causas ignoradas.

A las llamadas de socorro acudierch los barcos españoles "San Antonon", y "Ciudad de Arucas"; el portugués "Cabo Branco" y el LERIDA, 2.-El niño de cinco israeli "Iram", sabiéndose que arenoso a 50 metros de la costa, Los padres del pequeño se alar- Todos los tripulantes se encuen-

las operaciones de salvamento. También se recibió en Arrecife una comunicación dando cuenta de haber embarrancando en la zona quero "Virgen de las Nieves", siendo recogidos sanos y salvos todos los hombres de su tripulación por el barco "Virgen del Pino que los conduce a puerto. No se cono-LUGO, 2.-Francisco Suárez Gon- con más detalles con respecto a este último accidente.-(CIFRA).

UNA PAREJA DE RECIEN CASADOS, HERIDA EN ACCIDENTE DE TRAFICO

CASTELLON DE LA PLANA, 2 Una pareja de recién casados italianos sufrió esta tarde un accidente de tráfico, resultando ambos con ARROLLADO Y MUERTO POR heridas graves, al salirse de la calzada el vehículo que conducían, posiblemente debido a algún patinazo, ya que la pista se encontraba resbaladiza a causa de la llu-

El hecho ocurrió en el kilómetro 94 de la carretera de Valencia 🛪 Barcelona a la salida de la loca-

lidad de Alcalá de Chivert. El turismo, cuya matricula so desconoce, circulaba en dirección a Valencia. Lo conducia Bruno Durante, de 25 años, casado, ingeniero, vecino de Nápoles, calle Corso Emmanuele 20, quien sufre heridas calificadas de graves. Su esposa, Rosetta Caltagirone, de 20 años, enfermera, se encuentra en estado

Ambos fueron trasladados al Hospital Provincial de Castellón donde la mujer ha sido intervenida

quirúrgicamente. Hace ocho días que habían contraído matrimonio y se encontraban en viaje de luna de miel hacia

DISTURBIOS EN BUENOS AIRES BUENOS AIRES, 2.-La policia tuvo que emplear bombas de máses lacrimógenos y las mangeras de agua para restablecer el orden mientras elementos de Sindicatos rivales chocaban con motivo del

1 de Mayo. Unas veinte personas resultaron heridas y se practicaron detenciones. Un vehículo de la policía fue parcialmente quemado por un "cocktail Molotof". Una reunión previa a la que asistian diez mil personas fue interrumpida cuando elementos ultranacionalistas intentaban prender fuego a carreres w pancartas que portaban representantes de Sindicatos consunistas.

-(EFE). DOS ACCIDENTES MORTALES, EN GERONA

GERONA, 2.—Durante stas dos jornadasde fiestas, la Guarria Civil de Tráfico tuvo que auxiliar e intervenir en varios accidentes de circulación, dos de ellos mortales de necesidad

El primero ocurrió muy cerca de Palamós, en una curva situada en el kilómetro 11 de la carretura da San Feliú de Guixois a Palamós, cuando Enrique Maurici Selma, de 18 años, albañil de protesión y vecino de L'agostera, que conducia la motocicreta matrícula de Gerona 49.382, y Nevando en el asiento a su companero Joaquín Maimi Mallol, de 19 años, pintor, también vecino de la misma localidad, por gran exceso de velocidad, ne pudo tomar pien la mencionada curva y choco contra el bordillo, saliendo despedidos de la máquina, Resultó muerto en el acto el último de tos mencionados y con heridas de gravedad el conductor, que ingresó en el Rospital Municipal de Pala-

El otro accidente se registró en la carretera de Esyartit a Torrellas de Montgri, cuando Juan Fábregas Fabrellas, de 24 años, agricultor y vecino de San Sadurni (Gerona), conduciendo la moto G. 29.523. al parecer chocó contra el turismo B. 322.126. conducido por la señorita Montserrat Sera Nadal, estudiante, vecina de Sau Sadurni de Noya (Barcelona). El motorista resulto muerto instantáneamente y con heridas de pronóstico reservado la señorita -- (CIFRA),

09 Ministerio de Cultura

Fuerzas Eléctricas del Noroeste, S. A.

(FENOSA)

PAGO DE DIVIDENDO ACTIVO

Por acuerdo del Consejo de Administración, a partir del día 31 de mayo próximo, se pagará un dividendo activo complementario a cuenta de los beneficios del ejercicio de 1964. La cantidad líquida a percibir por cada MIL PESETAS NOMINALES, será la siguiente:

ACCIONES

Series	A.	B. C.	E.	y D	. núm	eros	1 al	3.500	.746	************	60,00	peseta
39	D.	núr	neros	3	3.	500.74	17 al	3.687	.197		30,00	57
39	D.	núr	neros	:	3.	882.52	27 al	3.886	.070	********	10,00	59
30	D.	núr	neros	3	3.	886.0	71 al	3.895	.817	***********	13,80	. 36
dividen	do s	e hará	efe	ctivo	contra	la e	ntrega	del	cupón	número	43.	

AMPLIACION DE CAPITAL

El Consejo de Administración, haciendo uso parcial de la autorización concedida en la Junta General de accionistas del 4 de junio de 1964 y conforme a lo establecido en el artículo 11 de los Estatutos sociales, ha acordado ampliar el capital social en 253.561.000 pesetas, mediante la emisión de 253.561 acciones de la serie D. números 3.895.818 al 4.149.378, ambos inclusive, de mil pesetas nominales cada una de ellas, que se pon en en circulación a la par nominal, libre de gastos para el accionista y totalmente desembolsad as en el momento de la suscripción.

Estas acciones con iguales derechos políticos que las demás de la misma serie, participarán en los económicos a partir del 1.º de julio de 1965 e irán provistas del cupón número 45.

Los accionistas poseedores de las acciones actualmente en circulación, podrán suscribir los expresados títulos desde el 1.º al 31 de mayo pró ximo, ambos inclusive, en la proporción de UNA ACCION NUEVA por cada 17.000 pesetas nominales de las que posean, mediante la entrega de 1.000 pesetas y los cupones números 44 correspondientes; cupones que habilitados a este exclusivo efecto, no tendrán valor alguno al finalizar el plazo de suscripción de estas acciones.

El cobro del dividendo activo y la suscripción de las acciones que se emitan, habrá de llevarse a efecto en las siguiente entidades:

Banco Español de Crédito

Banco Central Banco de Santander Banco de Aragón

Banco Pastor

Banco Popular Español Banca March Banco de La Coruña

Banco Hispano Americano Banco de Vizcaya Banco de Bilbao

Banco Hijos de O. Pérez

La Coruña, 26 de abril de 1965. EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Gran animación para el festival de Primavera, que se celebrará en el Finisterre

"Begano, S. A.", concesionaria de "Coca-Cola", patrocina el concurso

las jorradas de selección previa del Hotel Finisterre. que han venido celebrándose con

singular éxito en la sala de fiestas culminante en este sensacional serán oportunamente anunciadas. La Granja, tendrá lugar la gran concurso, que organiza la Asociafinal para la designación de la ción de la Prensa, con el patroci-"Guana de La Coruña 1965", acto nio de "Begano, S. A.", concesio- ciente, para evitar aglomeraciones que se celebrará a lo largo de la nario de "Coca-Cola", y con la tradicional y sensacional Fiesta de colaboración de las más destacadas

casas comerciales de la ciudad, que donan el ajuar completo para la guapa y otros valiosos obsequios para el resto de las participantes. Todo está en marcha. La pasada semana se celebró una visita a la planta embotelladora de la "Coca-Cola", y el próximo viernes, por la

tarde, habrá una reunión en los locales de la Asociación de la Prensa, en el transcurso de la cual las guapas serán gentilmente invitadas y tendrán un cambio de impresiones con los organizadores, que las pondrán al corriente de los detalles para el desfile y concurso del sá-Ni que decir tiene que existe una enorme animación para la fiesta,

que estará, sin duda, tan animada como en años anteriores. La reserpodrán obtener en los locales de la Así, pues, ha llegado el momento Asociación, en fecha y horas que retiradas con la antelación sufi-

(Continúa en quinta plana)

Experiencia Los Conejos de Indias son graciosos! Servir de conejo de

indias ya es menos gracioso. Quizás a Usted le atrae el riesgo y la aventura? Entonces vaya a cazar tigres!! Pero sea conservador en sus inversiones. ODAG no es aventura!! ODAG experimenta única y exclusivamente en sus Laboratorios. Nuevos productos? Inmediatamente son examinados. Una semana? Algunas veces durante años! Antes de incorporar en nuestros frigorificos? Claro! El Ingeniero-Jefe de Fábrica ODAG es muy conservador. Demasiado

quizás? ODAG no lo cree Confianza asi. Para Usted la adquisición de un frigorifico es algo importante! Si? ODAG lo cree asi! Por esto

experimentamos. En nuestros laboratorios! No en casa de Usted!! Los usuarios confian en nosotros. Lo duda? Pregunte a quien tenga ODAG! Desde muchos años? Hay DE COMUNISTAS EN LA LUCHA quien las tiene desde veinte años! Pregúnteles: qué recomiendan a sus hijos? ODAG!! Tienen conflanza porque la han experimentado. Unicamente ODAG presenta una Estado adjunto norteamericano, gama extensa de máxima calidad de frigoríficos de motor y de absorción. Modelos especialmente estudiados para cada caso y familia desde Pts, 4.999 hasta 18.992.

EL-FRIGORIFICO

ES INCOMPARABLE

MODELOS

395 M O T O'R

255 MOYORA

MO FOR

180 MOTOR

140 ABSORCION

ABSORCION

ABSORC ON

PREGUNTE A QUIEN TENGA ODAG DE MOTOR: Y DE ABSORCION

BOSCH ORDENA A SUS TROPAS...

Ball ha llegado a la capital bri-

Sudeste asiático "Seato". A su lle-

(VIENE DE PRIMERA PLANA) George Ball, ha manifestado que dicha república un problema pargunos puntos tristes que son graves si bien no todos los rebeldes de la por si y que representan una grave República Dominicana son comu- servar las vidas de los residentes peligro para la paz entre las na- nistas, "sin embargo, existen cociones". Dijo también que las úl- munistas en este pequeño país. timas noticias procedentes de Santo Hemos identificado ya —dijo— a Domingo eran más alentadoras, cuantos han tomado parte en la LLEGA UNA REPRESENTACION aunque el equilibrio todavía no se lucha". hallaba asegurado.—(EFE).

EL EMBAJADOR ARGENTINO tánica para asistir a la conferencia PRESIDENTE DE LA COMISION | del tratado de la Organización del DE ENCUESTA

WASHINGTON, 2.-Ricardo Co- gada señaló que la crisis de la Relombo, embajador de Argentina, ha pública Dominicana es asunto que sido elegido presidente de la Co-| interesa a la Organización de Esmisión de Encuesta de la Organi- tados Americanos. zación de Estados Americanos para tratar de resolver la crisis en la go --indicó Ball- y con la llegada República Dominicana y restable- de los representantes de la O. E. A. cer la paz y el orden en dicho país. se puede hacer algo para restable-

LA O. E. A.

canos, en cuanto concierne a la cuestión dominicana, se basa en la fórmula que, presentada por la propia República Argentina, fue aprobada en la novena conferencia consultiva de aquel organismo, realizada el pasado año, según afirmó el presidente de la República, doctor Illia.

La Cancillería argentina presentó en aquella reunión la fórmula por la cual deben considerarse como "F-B" de la VII Flota, procedenataque armado, que dé derecho a la tes del portaaviones "Hancock". legitima defensa propia o colectiva, atacaron nueve vagones, en medio los casos de agresión subversiva. de la lluvia y la niebla, con bomlos países americanos, se ha dado forma un portavoz de la Armada. al derecho de no intervención un Los pilotos informaron que tres vaeficiente mecanismo defensivo.- gones quedaron gravemente dafia-

PARACAIDISTAS AMERICANOS LUCHAN CONTRA LOS INSURGENTES

SANTO DOMINGO, 2.-Unidades de paracaidistas de la Ochenta nos fueron suspendidos el día uno. división aerotransportada norte- por primera vez desde hace más americana han entablado combate de un mes, señalándose que fue hecontra los insurgentes dominicanos, cho por estimarse que habría granen el centro de la capital, con el des concentraciones de personas cifin de expulsarles de esta zona viles norvietnamitas para celebrar donde los rebeldes se hacen fuertes. Se ha confirmado que uno de los cazadores del aire murió en la ac- atacados objetivos en la provincia ción y otros veinte resultaron he- de Tay Ninh y Chuong Thien, por

PODRIA CONVERTIRSE EN UNA NUEVA CUBA

NUEVA YORK, 2.-Los diplomáticos y los jefes militares en la República Dominicana creen, según afirma el diario "New York Times", que no existe ninguna duda de que Washington se ha puesto del lado de la Junta militar que se opone al regreso del ex presidente Bosch.

Sin embargo, Estados Unidos es-El próximo sábado, después de Primavera, en el grandioso marco ya de mesas y las invitaciones se tán corriendo un gran riesgo. Es decir, provocar lo que más teme que los comunistas se hagan con el poder en la República Dominicana Una vez más, recomendamos sean que podría convertirse en una nueva Cuba en el propio Caribe" .-

> BOSCH DICE QUE SUS PARTI-DARIOS HABIAN TRIUNFADO NUEVA YORK, 2 .- El doctor Juan Bosch ex presidente de la República Dominicana, ha declarado que las fuerzas rebeldes que le apoyaban habían derrotado a las fuerzas de la Junta mandadas por el general Elias Wessin cuando llega-

ron las tropas norteamericanas. Interrogado en una entrevista ante la televisión, Bosch dijo que al invadir la República Dominicana los norteamericanos habían cambiado el curso de la revolución. Declaró también que la Organización de Estados Americanos "habían perdido su autoridad". Dijo que la carta de la organización "expresaba claramente, sin ninguna duda, que el territorio de un Estado americano no podía ser invadido por fuerzas militares, por ninguna ra-

La entrevista de Bosch fue grabada en San Juan de Puerto Rico donde vive en el exilio.

BALL SEÑALA LA PRESENCIA LONDRES, 2.-El secretario de

ticular; no sólo en cuanto a prenorteamericanos, sino también las vidas de residentes pertenecientes a muchos otros países".--(EFE).

> DE LA OEA PARA NEGOCIAR UN ARREGLO PACIFICO

WASHINGTON, 2.— Ha llegado a Santo Domingo una Comisión integrada por representantes de cinco países miembros de la Organización de Estados Americanos al objeto de negociar un arregio pacífico a la situación reinante en la República Dominicana.

"Se ha negociado un alto el fue-La llegada de dicha Comisión al aeropuerto de San Isidro ha sido anunciada por funcionarios del decer la paz en la isla". A preguntas POSICION ARGENTINA SOBRE sobre el deterioro que la interven- partamento de Estado quienes preción estadounidense puede acarrear cisaron que el avión de las Fuera las relaciones de Washington con zas Aéreas estadounidenses, que BUENOS AIRES, 2.—La posición | Iberoamérica, Ball declaró: "No es trasladaba al citado grupo, tomó del Gobierno de Buenos Aires en mi intención el generalizar; pero el tierra a la hora prevista, o sea a la Organización de Estados Ameri- hecho es que nosotros tenemos en la 1'30 (hora española).—(EFE).

(VIENE DE PRIMERA PLANA) 1 ataques, pero no dio más detalles riguar si el proyecto en que trabajaban tenía relación con "actividades militares norteamericanas". Dos aviones "Skyhawk" de bombardeo ligero, apoyados por dos Con esta fórmula aceptada ya por bas, cohetes y fuego de cañón, indos y que parte de la instalación ferroviaria fue destrozada. Los aviones encontraron poca resistencia contra aviones y regresaron al por-

> taaviones sin novedad. Los ataques aéreos norteamericael primero de mayo.

El portavoz añadió que fueron 32 aviones "Skyhawk" y "Skyraiders" del portaaviones "Midway" y que se habían efectuado otros

HOCKEY SOBRE PATINES

El Santa Lucía. derrotado en campeonato nacional por el Montemar de Alicante

BARCELONA, 2. - Dentro del Campeonato de España de hockey sobre patines, el Fensa venció al Cibeles de Oviedo por 3-2, y el Montemar de Alicante al Santa Lucia de La Coruña .-- (ALFIL).

Quiniela

1.—Villafranca - Balaguer ... 2.-Manresa - Vich x 3.—Reus - Calella 4.-Tortosa - Tarvasa 1 5.-Gerona - Condal 2 6.-Olot - Sans 2 7.-Mataró - G. Tarragona ... 2 8.-Palafrugell - Gironella 1 9.-Léride - Granellers x 10.—Porto - Setubal 1 11.—Belenenses - V. Guimaraes x 12.—Braga - Lusitano 1 13.-Académica - Sporting 1 14.-Cuf - Leixoes 1

Reserva

(Viene de la plana seis) tas glosas la noticia de las "semanas" que celebran los estudiantes hispano-americanos que residen en Madrid. Estos actos están patrocinados por los Embajadores de los respectivos países y el Instituto de Cultura Hispánica. La última de estas semanas ha correspondido a Chile. Como es costumbre, la ceremonia inaugural consistió en una ofrenda floral ante el monumento a Colón. Asistió a dicho acto el Encargado de Negocies de Chile, Sr. Marambio, con un grupo numeroso de universitarios chilenos. Hubo una brillante recepción en el Instituto, un partido de fútbol, una exposición de grabados de la Escuela de Arte de la Universidad católica de Santiago y, finalmente, se inauguró una muestra del libro chileno contemporáneo. Si todas estas jornadas de los estudiantes de Hispano-América han revestido siempre solemnidad y brillantez, habían de tenerlas de un modo singular tratándose de Chile, cuyas vinculaciones fraternales con España son bien tradicionales y notorias.

Han regresado a su país los muchachos vendedores de prensa norteamericanos que han permanecido unos días en Madrid invitados por el Ministerio de Información y Turismo. Estuvieron en El Escorial y el Valle de los Caídos y se les ofreció en el Ministerio una recepción. Por su parte, los vendedores de Prensa madrileños

van a celebrar una asamblea en la que tratarán de diversos problemas gremiales. Estas reuniones las ha organizado el nuevo Sindicato de Prensa, Radio y Televisión. Los vendedores de Prensa constituyen un gremio que ha dado muchas veces ejemplo de disciplina y que supo montar servicios asistenciales importantes. Desde el primer momento, el antiguo Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas y ahora, el que le sustituye han prestado a estos trabajadores que colaboran tan activa y eficientemente en la difusión de la Prensa, el más decidido de los apoyos.

Se celebró, brillantemente, la jornada de San José Artesano. Como en años anteriores y con la presencia del Jefe del Estado, hubo una demostración sindical en el estadio Bernabeu. Los trabajadores que habían tomado parte en demostraciones anteriores, actuaron en ésta, en número de más de cinco mil, y la concurrencia fue tan extraordinaria que puede decirse se hallaba completamente lleno el recinto deportivo. Todo ha sido obra personal del Delegado Nacional de Educación y Descanso, Sr. Gutiérrez del Castillo, que ha acreditado, una vez más, sus dotes de inteligencia y de organización. Todo fue perfecto y se reflejó en el entusiasmo de los concurrentes, que aplaudieron fervorosamente al Jefe del Estado y a las exhibiciones

sobre los mismos,-(EFE).

COMBATE NAVAL TAIPEH, 2.—Barcos de guerra de China comunista y de la China nacionalista sostuvieron un combate naval en las primeras horas de hoy. creyéndose que se trata del más importante combate sostenido entre ambas Marinas desde là crisis de Quemoy en 1956.

Un comunicado de la Marina nacionalista señala que una lancha patrullera nacionalista había sostenido combate con ocho cañoneros comunistas, durante una hora, al Noreste de la isla Matsú, Norte del Estrecho de Formosa. La lancha hundió cuatro cañoneros comunistas, causando daños a otros dos z poniendo en fuga a los restantes.--(EFE).

NUEVO ATAQUE CONTRA VIETNAM DEL NORTE

SAIGON, 2.-La aviación norteamericana ha llevado a cabo un nuevo ataque contra Vietnam del Norte, poniendo fin a un período de inactividad de cuarenta horas. Con esta nueva incursión, según

informó un portavoz norteamericano, se han reanudado los bombardeos sobre territorio norvietnamita, aunque no han sido revelados los objetivos bombardeados.—(EFE).

mestre del año en curso.

CONCURSO RADIOTELEVISION

RESULTADO DEL CONCURSO

NOVENA SEMANA

El monumento correspondiente a esta semana era

Ante notario, y verificado el sorteo entre los anunciantes, resultó ganador de las

VEINTICINCO MIL PESETAS

DONA MARIA HERRANZ HERNANDEZ

con domicilio en la calle Hernandez Briz, de SAN LORENZO DEL ESCORIAL (MADRID), que adquirió un televisor modelo "RAFAEL" en ARTELUZ, calle General Mola, 8, de la misma

de la diócesis, director general de Cinematografía y Teatro, director

de Cultura Hispánica, gobernador civil accidental, autoridales militares, alcalde, presidente de la Diputación, director de las Conversaciones y otras autoridades, representaciones y personalidades.

Desde la iglesia el ministro se trasladó al nuevo Museo diocesano, en la catedral, instalado en las maravillosas dependencias románicas aparecidas en los muros del tem. plo, restos de lo que fué antigua

Colegiata en la época del conde Ansurez. El señor Fraga fue acompañado en esta visita por el prelado, propulsor de estas magnificas obras, y expresó su felicitación al doctor García Goldaraz. Más tarde, el ministro y el director de la Semana de Cine Religiosa, señor de Santiago y Juárez, marchó a los pueblos de Fuensalda y Montealegre, para visitar sus castillos históricos y, después, a Medina de Rioseco, donde apreclará el emplazaminio de un hotel de interés turístico que se levantará en esta histórica ciudad de los almirantes de Castilla.—(CIFRA).

(VIENE DE PRIMERA PLANA)

"Acrece, replanta y da valor", por limpia, fija y da esplendor". Seguidamente habla Cossio, que analiza los diversos aspectos de Unamurio, al que conoció durante sus años de estudiante en Sala-

Gerardo Diego enjuicia a Unamuno como poeta, que situa desde 1889. Dice que en aigunos aspectos coincide con Machado, pero que su obra parece de otro tiempo, de otro siglo, de otro mundo. "Es un periodista, un guerrero de la actualidad". Su obra busca lo preciso, lo concreto, lo definido, lo más común y lo más asequible para los demás; mientras que Juan Ramón Jiménez es un poeta abstracto, que tiende a lo general.

Luego establece un parangón entre las obras de Unamuno 7 don Ramón Menéndez Pidal, a la que define como al poeta de la 1 lolo... gia y al filólogo de la poesí



* Técnico Electricista

* Técnico en la Construcción

* sólo por 80 pesetas al mes

* Técnico en Motores

El Jurado calificador de tan importante Premio se reunió.

El artículo titulado: LA PUBLICIDAD UNA FLECHA CER-

Y el titulado PUBLICIDAD Y DESARROLLO, del que es

El tema escogido por ALAS para su segunda edición de su

TERA, publicado en el diario "El Adelanto", el dia 10 de Fe-

autor don P. Javier Puy Mompradé y que fue publicado en el

premio anual fue: LA PUBLICIDAD FACTOR DE DESARRO-

LLO ECONOMICO Y SOCIAL y la selección efectuada el dia

7 de Abril tuvo por objeto facilitar la labor final del Jurado.

La admisión de trabajos se cerrará el dia 31 de Diciembre e

inmediatamente después de dicho día, serán otorgados entre

los preseleccionados trimestralmente, el Gran Premio de

100.000 pesetas y los accésits de este gran concurso que lleva

camino de convertirse, por su importancia y altruismo, en el

de acuerdo con las bases que en su día fueron publicadas, para

seleccionar los mejores trabajos correspondientes al primer tri-

Entre los presentados acordó elegir los siguientes:

brero y del que es autor don Arsenio Muñoz de la Peña.

diario "Tarrasa Información", el día 6 de Marzo.

gran clásico de la Publicidad española,

recomendaciones ¿Cómo lo he conseguido? Sencillamente, estudiando en mis ratos libres, un Curso por Correo con todas las garantías, que me ha proporcionado amplios conocimientos técnicos. Mis jefes se dieron cuenta enseguida y me ascendieron Ahora gano mucho más! Un anuncio como este mejoró mi presente y resolvió mi porvenir diga lo mismo! Usted obtendrá un Título de

> acreditados Cursos que le ofrece Aragón, 472-Dpto H-39

estudiando alguno de estos

BARCELONA-13 Más do 100 Empresas nos tienen confiada la formación profesional de su personal.

Condiciones especiales a empresas ¡Solicite folloto gratuito, sin compromiso! UN SIMPLE SELLO DE CORREOS

de DIBUJO, ELECTRICIDAD,	y este cupón puede ser el principio de una					
MECANICA, MOTOR y AUTOMOVIL	vida mejor para Ud. y para los suyos. ¡Mánde-					
Y CONSTRUCCION	lo HOY MISMO, pues a nada se compromete!					
ujo Artístico - Dibujante de Mue-	Me interesa folleto de los Cursos:					
Dibujo Publicitario - Dibujo Hu-		Variation of				

gado Mecánico - Maestro Electricista II

900	YES	2573	12	8	P
200	989	930 1	50	6	16
9943	201	820	gy,	ga.	
	SER.	100	98	œ.	12
1988	QU.	500	70	8	D
ero:	6761	200	λiż	я.	30
ncs	燃料	550	Ø1	۳.	-
999	220	gag	533		-

CON LA GARANTIA DE 0 = 0

Aprendizaje.

Dibujo Artístico · Dibujante de Mue-

bles - Dibujo Publicitario - Dibujo Hu-

morístico - Maestro Ajustador - Encar-

Mecánico de Automóviles - Mecánico

Diesel, - Ebanistería - Maestro Albañil

* Delineante

BARCELONA(13)

COCC-ARAGON, 472 Dept. H-39 CENTRO DE FORMACION PROFESIONAL Y LECNICA POR CORREO - X AUTORIZADO POR EL MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL N.

Ministerio de Cultura

VUELTA CICLISTA A ESPAÑA

Poulidor y Echeverría ganadores de la doble etapa Mieres-Palencia

Bahamontes decepcionó en la subida a Pue rto Pajares

donde se dio la salida para cubrir ria. la primera parte de la cuarta etapa, con la subida al puerto de Pajares y recorrido de 41 kilómetros. El tiempo es frio, aunque luce el sol. El primer corredor que tomó la salida fue el portugués Alves, a las 9'30 de la mañana, y a intervalos de un minuto tomó la salida el resto. Cubiertos los 41 kilómetros contra reloj, la clasificación se establece como sigue:

1. Poulidor; 2, Gabica; 3, Vélez; 4. Uriona; 5, Bahamontes; 6, Echevarria; 7, Chappe; 8, Galera; 9, Altig; 10, Jiménez.

ECHEVARRIA GANO LA SE-GUNDA MITAD

VALENCIA, 2 .- El corredor espafiol Carlos Echevarría ha ganado la segunda mitad de la etapa de hoy, con meta en Palencia, batiendo a un grupo de corredores. Fue segundo Verbeek, y tercero el ale-

Esta segunda parte de la etapa, después de la subida de Pajares. se ha corrido a tren fortísimo, pues se superó la media fijada por la organización, 40 kilómetros hora, Hegándose a los 44, merced a los estirones dados por Van Looy que comandó el grupo de cabeza en parte de la etapa, no siendo el ga-

COPA GALICIA

CALVO SOTELO - LUGO, 0-1 PUENTES DE GARCIA RODRI-GUEZ, 2. - Correspondiente a la Copa Galicia se jugó en el Poblado este partido, al que asistió mucha gente, primordialmente por el aliciente de ver a los jugadores del Arsenal, Casitas, Díaz, Cereijo y Gómez, que reforzaron a los lo-

El encuentro resultó entretenido y vencleron los forasteros por goi conseguido por Careto, a los 35 mi-

nutos de la segunda parfe. Por el Lugo destacaron Alvarez, Pestaña, Mantiñán, Eli, Cobos López, Por el Calvo Sotelo, Julio, Cayetano, Diaz y Casitas. FORMOSO VIVERO.

y demás familia,

GIJON, 2.-Los corredores que nador porque a la entrada del ve- tig, 1-6-33; 4, Van Looy, 1-7-05; 5, continúan en la Vuelta Ciclista a lódromo de Palencia sufrió una Kunde, 1-7-43; 6, Junkermann, 1-España fueron trasladados hoy en caida, junto con Altig, que le restó 9-59; 7, Wolfshofh, 1-31-0; 8, Gaautocares desde Gijón a Mieres, posibilidades de llevarse la victo- bica, 1--32-0; 9, Plankaert, 1-32-59;

> CLASIFICACION GENERAL La clasificación general después

de la etapa de hoy, Mieres-Palencia, en dos fases, es la siguiente: 1, Poulidor, 1 hora, 30 segundos; 2, Echevarria, 1-5-38; 3, Rudy Al-

10. Van Aerde, 1-33-0; 11, Otaño, 1-34-1; 12, Berbaeck, 1-34-54; 13, Gómez Moral, 1-34-59; 14, Amar,

Premio a la combatividad, desierto. Premio a la desgracia, Rudi

EL FUTBOL DE LOS MODESTOS

Sporting Ciudad batió al Español, aficionados de España y Francia por 4-2, y Galicia Gaiteira y Oza Juvenil iqualaron sin goles

Resultados de los partidos jugados, ayer en la capital, Mariñas y Zonas de Arteijo y de la Costa FASE FINAL DE JUVENILES (1-4) Esteiro - Batallador, 5-0. PRIMERA DIVISION, CAPITAL

Sp. Ciudad - Español, 4-2. Gaiteira - Oza Juvenil, 0-0. SEGUNDA DIVISION Silva - Ciudad Jardín, 0-3. Dp. Ciudad - Unión Sportiva, 2-3.

Victoria - Sin Querer, 1-0. PRIMERA DIVISION DE LAS MARINAS Marino - Unión Campestre, 6-3. Olímpico - Sp. Mesoiro, 0-2. El Carballo - U. D. Carral, 2-2. Sp. Sada - San Tirso, 5-2. Sp. Cambre - Mercurio, 2-2. Relámpago - Portazgo, 2-0.

TORNEO DE CONSOLACION Deportiva Sigrás - Perillo, 0-2. ZONA DE ARTELJO Campanal - Pastoriza, 0-0. Meicende - Penouqueira, 1-1. Oseiro - Catuja, 0-1. Payosaco - Peñarol, 2-3.

Suevos - D. Larin, 2-2. LIGA DE LA ZONA DE LA COSTA Cée - Negreira, 1-0. San Isidro - Buño, 6-0.

At. Arteijo - Sp. Ujes, 4-0.

LA SENORA

DOÑA ELVIRA INSUA SEIJAS

Falleció aver a los 64 años de edad, después de recibir los

Auxilios espirituales

____ D. E. P. ____

Sus apenadas hijas, Maria-Rosa y Elena; hermano, An-

tonio; hermanos políticos, Antonia y Carlos; nietas, sobrinos

RUEGAN a sus amistades la asistencia a la conducción del

cadáver al Cementerio general, acto que tendrá lugar hoy, a

(NO SE RECIBE DUELO)

___ D. E. P.

(Funeraria Santa Lucia)

la una y media de la tarde por cuyo favor anticipan gracias.

EL REVERENDO

DON JUAN MARIA DE SANTIAGO

Y CHARFOLE

CAPELLAN DE LAS ESCLAVAS DEL SAGRADO CORAZON

DE ESTA CIUDAD

Falleció en el día de ayer, habiendo recibido los

RUEGA una oración por su alma y la asistencia al funeral

de corpore insepulto que tendrá lugar hoy, a las doce de la

mañana en la iglesia parroquial de San Pedro de Mezonzo y

a continuación al acto del sepelio al cementerio católico que-

Casa mortuoria: FERNANDEZ LATORRE, N.º 136 - 1.º, drcha.

Santos Sacramentos

EL CLERO DE LA CIUDAD,

dándoles eternamente agradecidos.

Casa mortuoria: CALLE SAN ROQUE, 4, bajo.

Puenteceso - Mugía, 3-0.

COMENTARIO DE LA JORNADA En el encuentro disputado en Ferrol, de la Fase final de Juveniles, el Batallador, sucumbió ante el Esteiro, a pesar de llevar tres goles de diferencia, que no le fueron suficientes, puesto que los ferrolanos, ganaron por el claro tanteo de 5 a 0, quedando los coruñeses, por tanto, eliminados de

El Español, sufrió ayer un tropiezo ante el Sporting Ciudad, recuperado de juego y muy superior a los españolistas, que con esta derrota quedan muy rezagados para el primer puesto, que ostenta el Orzán, vencedor del Liceo y que ahora lleva una considerable diferencia a sus seguidores. En la cola el Oza lucha por eludir el último puesto, Santa Cruz - At. San Pedro, 5-3. que supone el descenso de categoría, así como el Santa Margarita, que también logró empatar con el

conjunto de Mahía La sorpresa de la Primera División de las Mariñas corrió a cargo del Relampag , que derrotó claramente al primero en la clasifica ción, el Portazgo, al que ahora se acercan peligrosamente Marino de Mera y Mercurio de Iñás. El Mesoiro hizo la hombrada de derrotar al Olímpico en su feudo, y muy valioso puede resultarle al Carral

su empate en El Carballo. El Peñarol dio la campanada, en la Zona de Arteijo, al vencer en su feudo al Payosaco, que es el lider destacado. Sólo un equipo venció en su campo: el At. de Arteljo; los demás sacaron fruto de sus salidas, como el Penouqueira que empató en Meicende. Valioso es el em-

En la Liga de la Costa destacan la fuerte goleada del San Isidro sobre el Buño; la goleada del Porteño sobre el Bayo, aunque ésta sea más normal, así como también la victoria del Puenteceso sobre el Mugía. En cambio uno de los serios candidatos para el título, el Cée, parece que no halló facilidades en su encuentro con el Negreira, al que sólo pudo vencer por un gol, por lo que se deduce que también en la Liga de la Costa la lucha será dura entre San Isidro. Cée y Finisterre, para el primer puesto.

Destaca en el Torneo de Consolación la victoria del Perillo a domicilio, sobre el Dp. Sigrás. En el encuentro de Santa Cruz, parece que hubo mucha variación en el marcador y el resultado, al final fue favorable al de Santa Cruz. ERNESTO

Porteño - Bayo, 4-0.

la competición.

Vioño, en los encuentros del sábado. También el Ciudad Jardín, derrotó claramente al Silva y se mantiene en su posición de líder de Segunda, que creemos que será difícil de desbancar, máxime al sufrir el Deportivo Ciudad, un tropiezo en su lance con la Unión Sportiva; ahora le separan del lider tres puntos y el inconveniente de haber sido derrotados por los "jardineros" por 4-0. El otro vencedor fue el Victoria, que derrotó al Sin Querer, que pierde así muchas posibilidades para alcanzar al

pate del Pastoriza con el Cam-

EL SENOR

(Funeraria Varela)

Falleció el día 30 de abril, a los 96 años de edad, confortado con todos los Au-

xilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad.

____ D. E. P. ___

Sus hijos, Serafina, Juan Antonio, Francisco (ausente) y M.* del Carmen; hijos políticos, José Lorenzo Agra, Encarnación Rilo Fafián, Pilar Naveira Rodríguez y Luis Díaz González; nietos, nietos políticos y bisnietos,

RUEGAN la asistencia al funeral que se celebrará hoy, a las doce de la mañana en la Iglesia Parro quial de Santiago de esta ciudad y al novenario de Rosarios que empezará hoy lunes, a las siete y media de la tarde en dicha Iglesia Parroquial.

(Por disposición del finado no se comunicó la hora de su entierro).

La Selección Nacional Hoy saldrá en avión hacia Dublin para jugar el miércoles contra

el Estadio Metropolitano un par- lino, Adelardo, Lapetra. tido de entrenamiento la Selección nacional de futbol.

Rayo Vallecano, se distribuyeron en

La Selección formó con: Iribar; Rivilla, Olivella, Reija; chis, Maxes.

MADRID, 2.—Hoy ha jugado en Zoco, Glaría; Ufarte, Luis, Marce-

El equipo contrario formó con: Betancort (seleccionado); Miera Los jugadores seleccionado por (seleccionado), Baena, Pepín; Agui-Villalonga, con otros jugadores del rre (seleccionado), Gallego (seleccionado); Rifé (seleccionado), Guillot (seleccionado), Frutos, San-

FRANCIA: Lautier: Plante, Gi- jos. lles, Merella; Zix, Texier; Kanyan, Brizetti, Sudre, Piat y Zanchi. ra, De Felipe, Melchor; Echarri,

Cueto, Tejada y Bardera. señor Oliveira.

Con regular entrada se celebró esta tarde en Atocha el partido internacional de fútbol entre las selecciones de aficionados de Francia y España, sobre un piso en malas condiciones por la gran lluvia caí-

El encuentro ha sido de escasísima calidad, principalmente por el bando español, puesto que en ningún momento se han entendido sus jugadores, al tiempo que han actuado en extremo apáticos y frios cuando no individualistas, inhibiéndose del juego de conjunto en la que destacó la selección fran-

Los franceses presentaron un equipo joven que se entendía muy bien, anulando a los españoles con suma facilidad.

ra la puerta defendida por Reina, peligrosos disparos de los delante... rate.... (ALFIL).

SAN SEBASTIAN, 2.- Alinea_ ros contrarios. España ataca mal y sus hombres disparan desde le-

En el primer tiempo no se marcaron goles y la verdad es que ESPANA: Reina (Rodri); Corcue- apenas hubo ocasiones para ello. En la segunda mitad sigue el jue-Zugazaga; Ardura, Gárate, Del go sin variaciones. Los franceses se adelantaron en el marcador a los Arbitró sin complicaciones, aun- | cinco minutos, en una gran jugaque un poco casero, el portugués da del centro delantero Sudre, que desde la misma línea de meta, centró retrasado y Grisseti disparé fuerte batiendo al meta español. Este tanto desconcierta todavía más a los españoles, y el público que hasta este momento se había mostrado comprensivo con sus fallos, empezó a abuchear al once

> nacional, especialmente a Tejada. A los 20 minutos se lesionó Del Cueto y es sustituido por Ormaza A los 15, en pleno dominio español, llega el empate. Echarri centra desde el ángulo izquierdo. Gárate desvía de cabeza y Ardura remata a las mallas. Los últimos minutos son de presión española pero los avances franceses son más peli-

Al final el público aplaudió a los visitantes y silbó a los españoles. Destacaron por el equipo galo, Los primeros peligros fueron pa- Lautier, Kanyan y Sudre. Por los españoles, los dos porque tuvo que lucirse para detener teros. De Felipe, Zugazaga y Gá-

CAMPEONATO GALLEGO DE JUVENILES

ESTEIRO campeón a derrotar al Batallador 5-0

EL FERROL, 2.- En el Estadio, sin dificultades, y hay que señalar, Manolo Rivera se jugó la final del como honor para los contendientorneo juvenil de Galicia, zona Nor. | tes. que el público salió entusiaste, entre el Esteiro y el Batalla- mado de la lucha, no sólo por el finalizado con ventaja para el cua- vel del juego realizado, de lo me- (0-3) Bergantiños-Brigantium, 2-0. dro coruñés por 4-1, que fue supe- por que se ha visto en Ferrol en rada por el equipo ferrolano, que mucho tiempo, no solo en esta caen un memorable partido eliminó tegoría sino incluso en categorías a sus rivales al alcanzar una cla-

ra victoria por 5-0. A las dimensiones del estadio departamental se adaptaron mejor los locales, que lograron el primer go! a los 21 minutos de la primera parte, por mediación de Juan.

En la segunda parte, el Esteiro barrió completamente al once forastero y marcó goles a los 15 mi-Arbitró el señor Pérez Tenreiro

dor, cuyo primer encuentro había triunfo local sino por el alto ni- (1-3) superiores.

> BATALLADOR: Martinez; Vis, Carabel, Candelas; Sales, Márquez; Oliete, Leis, Tonecho, De la Iglesia, Ardá.

ESTEIRO: Maceiras; Filgueira, Sito, Estévez; León, Miró; Vicente, Cuqui, Cela, Juan, Carro. Destacaron del Batallador Carabel

nutos, 25, 33 y 38, el primero por y De la Iglesia, y por el Esteiro Porriño mediación de Cela y los otros por el entusiasmo y buen quehacer geintermedio de Juan, el último de neral, con la excepción positiva de la labor precisa y eficiente de Juan. DEL ARTABRO.

COMPOSTELA en partido amistoso, empataron en Santa Isabel: 0-0

rrencia de público se jugó en Santa Isabel un encuentro amistoso entre el Compostela y el Celta, que finalizó sin goles. El equipo local deleitó a los aficionados con otra magnifica actuación, acorralando a su rival durante la mayor parte del pañantes en la Plaza del Obradoi- su equipo, único en esta primera encuertro. Gracias a la labor de defensa visitante, que fue lo me- la Catedral, Abria la marcha la salló con ánimos de triunfar y a jor del equipo, el Celta no salió de. Banda Municipal de Música de los 2 minutos Rivas consiguió el rrotado de Santa Isabel. En el Santiago y todos los peregrinos gol del empate; a los 26 minutos Compostela debutó el porte céltico Cantero, cedido para la liguilla de

Estas úftimas actuaciones de Compostela hace que la afición se encuentre muy ilusionada ante el posible ascenso de categoría, cuyo torneo se iniciará el próximo día

Por el Compostela destacaron Pacucho, Tatá, Joaquín Alvarez, Fito y Baña. Por el Celta, la defensa y Suco,-TRAVIESO.

"SPORT" 1965

Trincheras Norton

Impermeables

Camisas MIRNA

AMERICANAS Gran Moda

SANTIAGO, 2 .- Con gran concu- | CUATRO EQUIPOS DE FUTBOL GANAN EL JUBILEO

> Esta mañana han ganado el juoyeron la santa misa y posterior-'botafumeiro".

> Realizó la ofrenda al Apóstol el presidente del Pontevedra, don Miguel Otero Rodríguez, a quien contestó el Obispo Auxiliar de la diócesis, doctor don Miguel Novoa Fuente.

Una vez finalizada la ceremonia los peregrinos dieron el tradicional abrazo a la imagen del Apóstol.

Venció el equipo entrenador por tres goles a uno. El primer tiempo finalizó con empate a un gol. Marcaron Gallego, por los del equipo mixto-entrenador y Lapetra por la Selección. En el segundo tiempo, el equipo

entrenador hizo dos goles más, por mediación de Guillot y Frutos. En la segunda parte, Iribar, jugó con el equipo entrenador frente a la delantera nacional. Iribar hizo parada s sensacionales y para él fueron las ovaciones del escaso público que presenció el entrena-

Destacaron Iribar, Aguirre, Gallego, Guillot, Ufarte y Olivella. Después del entrenamiento, la Selección volvió a su lugar de concentración en la Berzosa. Mañana emprenderán viaje en

avión hacia Dublín, con escala en Londres. La Selección española jugará contra la irlandesa el día cinco pró-

siete en Glasgow.—(ALFIL).

ximo y contra la de Escocia el día

DESARROLLO MUSCULAR con toda conflanza f. Perello Jover 🕮 desde cualquier lugar de España, COL. Nº 2018 Pida Folleto Gratis Autorizado Minist. Educ. Nat. 100-II HOY MISMO CENSURA Grueso o delgado, joven o SANIYARIA 27-C mayor, será bien atendido: Nuestros métodos individuales son indicados en TODAS LAS EDADES para la CONSERVACION físico, el MEJORAMIENTO físico y el DESARROLLO muscular. Se pueden practicar a cualquier hora del día (mañanas o tardes) desde la intimidad de su hogar o residencia, con ... Solo 15 minutos diarios SIN MOLESTIAS - SIN DESPLAZAMIENTOS CORTE ANCHAS ESPALDAS - HOMBROS ROBUSTOS TORAX BIEN FORMADO - VIENTRE Y CIN-COPIE TURA PROPORCIONADOS. · ESTE CUPON SIN GASTOS NI COMPROMISOS Por alejado que viva solicite ampiia infor-Dirliase a mación, enviando HOY MISMO este Cupón. RECORTE 4 ENVIE ESTE CUPON sanson Sr. DIRECTOR: Enviewe SIN GASTOS NI COMinstitut PROMISOS, amplia información de sus Métodos -Apart. Corr. 8047

Fuerza, Agilidad, Energía...

entrada, els toros de don Fermín BARCELONA, 2 .- Plaza Monu- arriba que secciona la vena safe-

mental. Lieno. Reses de don Vi- na destroza los músculos abduccente Charro, de Salamanca, de tores y sartorio y contusiona inbuena presencia pero mansurrones, tensamente la arteria femoral, pro-A la salida del quinto toro ac- duciendo en la misma un trombo tuó la Televisión Española para que al condicionar una isquemia un programa intercontinental.

primero. En su segundo cortó una oreja y dio la vuelta al ruedo. Paco Camino cortó una oreja en fusión de sangre. Pronóstico muy su primero y dio la vuelta al ruedo, en su segundo, toro peligroso que cogió al peón "Michelín". Santiago Martín "El Viti", cum-

plió en sus dos toros. Parte facultativo.-En la enfermería facilitaron el siguiente parte facultativo:

"El peón Agustín Díaz "Michelin" ha sufrido una cornada en el muslo derecho de dirección hacia

Resultados y clasificaciones CAMPEONATO REGIONAL

(Primera categoría) (2-0) Bueu - Estradense, 3-1. Arcadia - R. de Bouzas, 2-3. Silva - Noya, 5-3. Ordenes - Porriño, 2-2. (Descansa el Marin)

CLASIFICACION J. G. E. P. F. C. P.

Brigantium 11 9 0 2 26 11 18+ 8 12 9 0 3 31 14 13+ 6 12 4 4 4 21 27 12 Marin 11 4 3 4 21 13 11-1 12 5 1 6 19 22 11-Bergant. Estradense 12 2 1 9 8 34 5-7

COPA DE GALICIA Arenteiro - Couto, 2-1. Corujo - Alondras, 2-1. Calvo Sotelo - Lugo, 0-1.

Serie «A» Regional ORDENES - PORRINO, 2-2 (0-1) ORDENES, 2.-Poco público en

el campo de Vista Alegre en el encuentro Ordenes-Porriño Industrial. Un pobre encuentro jugado por el Ordenes que no consigue entrar en el grupo de los favoritos para poder alcanzar definitivamenbileo cuatro equipos de futbol: te el ascenso a la Tercera Divi-Pontevedra, Mallorca, Celta y Com- sión. El desarrollo del encuentro postela. A las doce y media forma- fue el siguiente: A los 20 minutos ron jugadores, directivos y acom- Almeida marcó el primer gol para ro, para dirigirse seguidamente a mitad. En la segunda, el Ordenes llegó el segundo gol local, al cenmente vieron el funcionamiento del trar Liste y rematar Linares a las mallas. Prosiguió el dominio del Ordenes, pero a los 40 minutos, en una escapada de la delantera porrifiesa, Evaristo consiguió el segundo gol forastero.

Por el Ordenes hay pocos jugadores que destacar, salvo Meilán. Adriano y Faginas. Por el Porriño, Neno, Pampillón y Tero. Arbitró el señor Rodriguez, de La Coruña, sin complicaciones.-JAVIER.

alla confeccion

La forma del hombre elegante

SANTA CATALINA, 23

Bohórquez, mansos y de muy feo estilo. Fueron pitados. Diego Puerta fue ovacionado en Andrés Hernando, aplausos en su de la extremidad afectada, ha proprimero y silencio en su segundo. Chamaco fue ovacionado en su ducido el extirpado mediante una José Fuentes, ovación en su pri-

Se le ha practicado una trans-

Ha sido trasladado a la elínica del doctor Olive Millet. DETALLES DE LA COGIDA

La cogida sufrida por el peón de la cuadrilla de Paco Camino, Agustín Díaz "Michelín", ocurrió a las 18'10 horas. El peón preparaba al toro para la suerte de banderillas y tropezó con el capote yendo a parar a los cuernos del toro en el momento en que éste volvía la cabeza. El peón fue zarandeado y derribado. Inmediatamente los diestros y peones se pusieron a hacer el quite y Chamaco puso al peón la mano en la herida para evitar que saliera la sangre, llevándosele inmediatamente a la enfermería. A las ceho y media comunican que la cura ha durado hasta esa hora y que se ha podido salvar la pierna derecha del herido, pues la sangre se había obstruído por la vena femoral.-(CI-

UNA OREJA PARA EFRAIN

GIRON, EN MADRID MADRID, 2.—Plaza Monumental. Media entrada. Un novillo de Sotillo Gutiérrez, bronco, para el reioneador Manuel Moreno Pidal, y seis toros de don José Luis Osborne Vázquez, bien presentados, bravos y con poder.

El rejoneador Moreno Pidal, si-Joaquín Bernadó fue ovacionado en su primero. En su segundo dio

la vuelta al ruedo. A este toro se le dio la vuelta al ruedo. Emilio Oliva, silencio en su pri- sensacional acontecimiento, en el

do y dio la vuelta al ruedo. su primero. En su segundo fue aplaudido.—(CIFRA). CORRIDA DE FERIA EN

ZARAGOZA ZARAGOZA, 2.—Tercera corrida de la feria de primavera. Buena

un día de maravilla, en la gran fiesta que tendrá, además, otros alicientes: la orquesta incomparable, como ya es costumbre, las atracciones de categoría, y el ambiente animado de siempre. Nada más nos resta desear suerte a las protagonistas de tan destacado acontecimiento en la vida social de La Coruña. Y repetir que

mero. En el sexto dio la vuelta al

sábado será...

(Viene de cuarta plana)

entorpecimientos de última ho-

ra, que somos los primeros en la-

Estos días hemos tenido ocasión

de charlar con las distintas belle-

zas representativas de los barrios

coruñeses. Están todas muy anima-

das y levemente nerviosillas ante,

la jornada del sábado, que puede

marcar un punto culminante en sus

jóvenes vidas. Por lo pronto, ase-

guran, tendremos ocasión de pasar

ruedo.—(CIFRA).

el premio para leganadora es realmente sugestivo: un viaje a Francia y Suiza, organizado por Viajes Cantabria; un ajuar completo, donación de las casas comerciales de más solera en la vida coruñesa. que pueden verse en el recuadro que insertamos aparte; un fin de semana en el Motel de Corcubión, y un premio en metálico para lógicos gastos de viaje. Ni que decir tiene que, además, las otras concursantes también serán espléndidamente obsequiadas Estamos, pues, en visperas de un

mero. En su segundo fue ovaciona- que se dará cita lo más granado de la juventud coruñesa. Y quizá Efrain Girón cortó una oreja en dentro de un día de tan grande animación sólo habrá una nota de amargura: la de la reina del pasado año, Maribel Laparra, que ha sido maravillosa soberana, que cede la corona de su efimero reinado a la siguiente reina, por un año.

la becerrada de ayer

celebró en la plaza de toros la llamada "becerrada de la oportunidad", a la que acudió mucha gente, pues hubo abarrote en el sol y una entrada aceptable en la sombra. Presidió el Sr. Carbelle, asesorado por "Zitro", sin la menor compli-

Se lidiaron cuatro becerrillos de don Julio Jiménez, de Fuentesaúco (Zamora), los que, con la excepción del corrido en tercer lugar, dieron juego, mostrando nervio y siguieron bien al percal y a la fra- Le propinó una estocada algo denela, cuando ambas eran manejadas con cierta destreza.

El primer "espada" -y el que lidió y mató dos becerros- fue el ya conocido en esta plaza, "Malaver", que puso gran interés en triunfar y dio pruebas de valor. Está, como es natural, y cual le ocurrió a sus compañeros de terna, muy poco placeado, apunta las suertes de salón y, claro, como no es lo mismo ponerlas en práctica ante un becerro, resultó trompica- lución al corral de su becerro. do en muchas ocasiones. Entró bien a matar en ambos bichos y si en el rillas y él, con Víctor Mateos, coque cerró plaza, al que remató fulminantemente de un estoconazo lo pasó bien, se rió a ratos y aplau-

Ayer, a las cinco de la tarde, se | la vuelta a hombros de los muchachos de turno. Su hermano, "El Peque", un verdadero niño, estuvo aún más lucido y fue el único que apuntó cosas

prometedoras, no obstante su incipiencia toreril, y lo aleatorio que resulta cualquier vaticinio a esa edad. Tiene "hechuras" -no obstante su corta talla-, sabe estar ante el enemigo, y dio al de turno unos muletazos de castigo, rodilla en tierra y doblándolo muy diestramente, que le permitieron hacerse con él, y torearlo con soltura. lantera y tendida, entrando recto, y lo derribó al primer golpe con el verduguillo. También se le concedió la oreja y al final de la becerrada se le paseó a hombros.

"Canitas", con buena planta, se abrió de capa con prestancia y lentitud, pero toda su labor quedó en eso, pues al recibir un fuerte porrazo, se puso nervioso y pasó más tiempo cogido y en el suelo, que de pie. Tampoco acertó con el estoque y escucró los tres avisos con devo-Se lució Paramio con las bande-

primero dio la vuelta al anillo, con mo verdadero director de lidia, puinsistente petición de oreja, en el sieron cierto orden en el redondel, Poca cosa, en fin, pero el público

trasero, obtuvo un apéndice y dio dió mucho.-P.



RURGUIBA salió bien librado de la condena que el representante de los árabes palestinianos trató de obtener contra él, Empudado por Nasser, pidió en una de las reuniones de la Liga Arabe que el Presidente tunecino fuera expulsado de la Organización. La prudencia, sin embargo, acabé por imponerse, y los delegados, después de rechazar toda coexistencia con Israel, eludieron indisponerse con Burguiba, Unas declaraciones del Presidente tunccino, en el sentido de que los países árabes podrían reconocer a Israel, siempre que el Gobierno judio admitiera en su territorio a los millares de refugiados palestinianos, fueron la causa de los ataques contra Túnez. La realidad de los hechos es que Nager y sus incondicionales no ven con buenos ojos el europeismo de Burguiba. La xenofobia, que tanto alienta en les países africanes y asiáticos, tiene en Nasser y en Ben Bella a sus más ardietnes campeones. Ya en el pasado el Presidente de Túnez tuvo que hacer frente a las criticas de que era objeto per su continuidad de relaciones con Francia. Si a raíz de los ataques tunecinos contra la base de Bizerta, todos los pueblos árabes defendieron su causa, pasado aquel brote nacionalista volvieron a la carga contra Túnez. Sólo en los meses de reconciliación entre Burguiba y Nasser se aca-Haron las campañas sistemáticas de Prensa contra el Gobierno tumecino. Pero han bastado unas declaraciones de Burguiba llenas de sentido realista, para que la enemiga vuelva a concitarse concitarse contra él. Ahora ya no pueden achacar al Presidente de Túnez que se deje manejar por su primera espesá, francesa de nacimiento; pero lo que si no quieren reconocerle tampoco es el mismo derecho que sienten otros pueblos a militar en las filas del neutralismo positivo. Si Burguiba no tiene el menor interés en romper las relaciones con la República Federal Alemana, es porque sabe que las posibilidades de la industria germana, sus inversiones en el exterior y sus ayudas a otros pueblos pueden resultar altamente beneficiosas para Túnez Nasser, el hombre que recibió material de guerra soviético y dólares norteamericanos, trata de impedir que Burguiba obtenga sustancial ayuda de Alemania. Y, la verdad, su punto de vista no sólo carece de sentido realista, sino que es completa-

Punto muerto sobre Vietnum

mente arbitrario.

MOHNSON ha reiterado sus ofertas de paz para Vietnam. Los comunistas han respondido con una negativa tan rotunda como en la primera véz que las planteó. A los chinos no les interesa lo más minimo llevar el problema vietnamita a un terreno que pudiera impedir su campaña expansionista en el continente. Cualquier arreglo que no lleve aparejado la salida de las tropas americanas del sudeste asiático será rechazado, indefectiblemente, por Pekin. Mao Tse Tung sabe que uno de los más firmes valladares al avance de sus huestes en el continente lo constituyen las fuerzas norteamericanas estacionadas en Vietnam, Tailandia y Laos. El día en que estas unidades abandonaran aquellos territorios, ya no habría el menor freno para su avance. Y por eso se proponen crear una situación incómoda, presidida por una campaña de agresiones y sabotajes. Pero, Johnson no se deja sorprender por la táctica china, y reitera que, hasta conseguir una paz con libertad en Vietnam, sus tropas permanecerán allí. Resulta sintomático, por otra parte, que Pekín maneje los hilos de la marioneta de Ho Chi Minh; pero que, hasta ahora, no hayan pasado a una acción directa. Mao indicaba hace algún tiempo que su nais solo se consideraria en guerra con los Estados Unidos si las fuerzas americanas atacasen China. Sus palabras indicaban que no tenía el menor deseo de llegar a un conflicto abierto con las unidades yanquis. No dejan de temer los chinos, que sus instalaciones nucleares sean objeto de un ataque por parte de los cohetes americanos. Así es como, según noticia divulgada hace unos días, se apresuraron a esparcirlas, lo que se tradujo en un retraso de su segunda prueba atómica. Pero, al margen de cualquier otra consideración, un hecho se presenta evidente. Johnson desea la paz en el sudeste asiático; pero en caso de que los comunistas en nieguen a conversas, las fuerzas de los Estados Unidos se mantendrán allí para preservar la libertad y la independencia de Vietnam, Tailandia y Laos.

CALERIA Los Fletas, nacimos haciendo gorgoritos DE FIGURAS Burguiba o el en vez de llorar, atirma Elia

sentido realista La cantante no se siente nada coqueta le gusta interpretar canciones españolas Próximamente realizará una jira por el Libano e Israel

Por FERNANDO CARO (De los Servicios Especiales de "Efe")

CONOCI a Elia Fleta cuando resonaban por toda la geografía de la América española los compases de un vals mejicano -- "Pénjamo"-, que, entre ella y su hermana Paloma, habían puesto de moda. En Venezuela, Cuba, Colombia, Perú, Chile y Argentina, las hermanas Fleta eran, en aquella época, dos ídolos máximos.

-¿Qué pasó, Elia, después de aquella jira por tierras america-

-Que volvimos a España, recorriéndola toda. Más tarde, se casó

Paloma, que vive en América. -Tú también te casaste... -Pero sigo cantando -me interrumpe rápida.

> RECUERDO CON AÑORAN-ZA AQUELLA EPOCA

-- ¿Prefieres aquellos tiempos, o

estos de ahora?

-Recuerdo con añoranza aquella época; sobre todo, por mi hermana. Pero ya sabes que la vida impone cambios. Ahora, sigo cantando, no me falta trabajo y soy muy feliz.

ha faltado. Porque recuerdo que, después de América, has recorrido Portugal, Italia, Persia, el Norte de Africa...

-Trabajo, desde luego, nunca te

-Volví a América, actuando en Puerto Rico algún tiempo --aña-

-También actuaste con gran éxito en Tánger y en Beiruth. -- Precisamente, dentro de unos días vuelva al Libano; y a Israel,

le ofrece sus servicios con modernísima maquinaria en PANADERAS,: num., 47

LAME AL TELEFONO

El ánimo se encoge caaa vez que nos

encontramos ante una niña como la que

figura en la fotografía. Incapaz de reir

o de llorar, invadida por una seriedad po-

co acorde con sus pocos años, conduce

hasta aquellos infantes a los que los ho-

rrores de la pasada guerra dejaron insen-

sibilizados. Les sucedía como a aquellos

personajes de que hablaba Anatole Fran-

ce, que, por haber conocido ya todas las

emociones, se sentían incapaces de expe-

rimentar una nueva sensación. La serie-

dad de nuestra pequeña parece obedecer

a una enfermedad de la mente. Mientras

donde voy a actuar por primera

ME GUSTA HACER CINE ... PERO CANTANDO

-Has intervenido en dos pelí-

-Si; trabajé en "Festival en Benidorn" y "Prohibido enamorarse".

-Una pregunta, Elia: ¿Te gusta trabajar en el cine? -Sinceramente, te diré que me

gusta hacer cine..., pero cantando. -Lo comprendo perfectamente: cantar es una noble vocación que habéis heredado todos los Fleta. -Imaginate: dice mamá que

cuando nacíamos, en lugar de llorar, haciamos gorgoritos. (Esta salida es típida de Elia:

los que tienen el placer de tra-

tarla, conocen muy bien su fino sentido del humor y esa simpatía arrolladora, que es, sin duda, la característica más acusada de su personalidad).

-En varias ocasiones, te he oido hablar -y muy bien, por cierto- en inglés y en francés. Esto significa que debes tener un repertorio de canciones en estos

-Bueno, te diré que canto en inglés, francés, portugués e italiano; aparte de en español, lógicamente.

-Y de todas las canciones que interpretas, o has interpretado, ¿cuál es la que más te gusta? ¿cuál es la que más te gusta? —La última que aprendo —me

contesta inmediatamente. La respuesta es inteligente y diplomática; y las salidas tan espontáneas, que no hay más remedio que creerla.

> INI HABLAR: NO SOY NA-DA COQUETA!

-Contéstame con entera franqueza: ¿eres coqueta? -; Ni hablar; no soy nada co-

queta! -me dice, casi enfadada. -Entonces, permite que te haga varias fotografías; así, sin Y, cogida en la trampa, se pres-

ta dócilmente a dejarse fotografiar. Mientras la cámara de Pérez de León recoge varias poses suvas, la observo atentamente.

 $_{\mathrm{c}}$

Elia, inconscientemente, compone la figura y pasa rápidamente una mano por sus cabellos. ¡Pero esta pequeña coquetería es tan femenina...! -Tú cantas composiciones de muchisimos autores españoles. ¿Crees que estos autores pueden competir con los extranjeros?

-Sin duda alguna. En España -como en todos los países extranjeros- hay buenos y malos compositores. Muchas veces, aquí se nonen de moda canciones extranjeras que son mediocres. Pero de eso no son culpables los autores. Piensa que el mundo de la canción es muy compleja, ya que

existen intereses dispares. -Por lo menos, tú haces honor a lo que has dicho, porque interpretas muchas canciones de autores españoles.

-Un ejemplo: actualmente, estoy preparando varias canciones francesas, de las que es autor un español: Tonio Areta. ¡Asómbrate! Música y letra de él; y te aseguro que no tienen que envidiar a ninguna de las que llegan de

Y ha dicho esto con tanta convicción, que no tengo más remedio que finalizar aquí la entrevista con esta estrella extraordinaria, única, simpática y encantadora que se llama Elia Fleta.



CUATRO POSES DE ELIA FLETA

Madrid de domingo a domingo

- Televisión en directo. - Semana chilena. - Vendedores de Prensa. - Demostración Sindical

Pérez del Pulgar, que la dirigió

Por Francisco CASARES

EN el transcurso de la pasada semana se ha celebrado en Madrid, el I Congreso de Ingenieros del I. C. A. I. Al mismo tiempo, se desarrollaron unos interesantes coloquios, que tuvieron como enunciado genérico la técnica y la economía. En ellos participaron ilustres personalidades. Todos estos actos los organizó la Asociación de Ingenieros del Instituto Católico de Artes e Industrias, conmemorando el cincuenta aniversario de la institución y el veinticinco del fallecimiento del padre

que sus compañeros se entregan a la de-

licia de los entretenimientos o al paso

naria cada día, esta infantina no se sien-

te atraída por los juegos, permanece in-

móvil y a sus ojos asoma un cúmulo de

melancolía o de desilusión. La infancia

apenas cuenta para ella; sus pensamien-

tos son los de una persona hecha y dere-

cha, y, en su tremendo aislamiento, el

mundo le parece algo así como un inmen-

(Foto L'ILLUSTRE).

so teatro vacio de espectedores.

que despliegan una actividad extraordi-

muchos años. El I. C. A. I. ha dado a la insdustria española un gran número de técnicos, ya que, simultáneamente a la enseñanza de las disciplinas de Ingeniería, consagró sus afanes a la formación de obreros cualificados. Sufrió el Instituto diversos avatares y golpes muy duros. Instalado en el viejo Colegio de Areneros, fue uno de los edificios incendiados en la jornada, de triste recuerdo, del 11 de mayo del 31, a poco de proclamada la República. Después se decretó la expulsión de la Compañía de Jesús y la escuela se trasladó a Lieja, en donde cursaren sus estudios muchos de los ingenieros del I. C. A. I. El padre Pérez del Pulgar, ejemplo humano de virtud y sabiduría, ha sido maestro de más de cincuenta promociones.

Pese a la intensidad del tráfico, Madrid aparece casi desierto, como si se hubiese anticipado la sugerencia es aceptable. Más de una vez he traído a es-

(Continúa en cuarta plana)

la Asociación

de la Prensa

de La Coruña

etapa estival. Se produce este fenómeno er las tardes en que transmiten por televisión, en directo, las corridas de toros. Ahora, han sido las de la feria de Sevilla. Un comerciante destacado, gerente de unas grandes galerías, me decía, días pasados: "La tarde que televisan corridas se advierte una sensible disminución en las ventas". El que puede --y realmente, puede todo el mundo-se queda en casa o acude a la de un amigo, para presenciar el taurino espectáculo. Si éste se da diferido, en lugar de hacerlo en directo y a otra hora, cuando ya hayan cerrado los comercios, no se les infligirá el perjuicio que supone el retraimiento del público. Y la visión es la misma, sin que en ella falte nada. Parece que la

de las casas del Parrote, es motivo que debe promover la meditación de los coruñeses responsables. Ustedes me entienden. ENTRE tanto aquí tenemos, en la Asociación de Artistas, a

siempre inquieto, siempre optimista, siempre cordial, siempre apologético, nunca rencoroso, jamás susceptible pintor corunés -de Monelos, para más senas— que es José Fernández Sánchez. De quien esta vieja y torpe pluma ha repetido tantos juicios que teme ser reprochada

de insistencia.

ese perseverante, siempre joven,

José Fernández Sánchez pinta "así", obra "así", es "así". Y "así" tiene que pintar, que obrar y que ser para mantener de por vida esa personalidad suya tan caracterizada y rotunda, insensible a la diatriba, a la incrimi-

No será un maestro en el arte de Velázquez pero es un ejemplo de vocación, de perseverancia y de amor al humus nativo que todo principiante debiera

nación y al anatema.



I-IE vuelto a recorrer el salón, compartimentado, del Museo nacional de Arte Contemporáneo. Donde lo mejor, en pintura, se lo re-

parten les periférices: el santanderine José Gutiérrez Solana, el cata-

tertulia de Pombo". (un piso más arriba, en el Museo del XIX), de

quien es, entre etros más importantes, un lienzo representando a po ermitaño genuflexo y orante. Con una dedicatoria, a pincel, que dice así: "Al gran escritor Valle-Inclán, su admirador y amigo José

tosas, literarias y artísticas de entrambos verídicos genios del XX.

La representación más cabal la ostenta el inmortalizador de "La

Sería del mayor interés, ahora, sobre todo, que se acerca el centenario de don Ramón María, un estudio de las vicisitudes amis-

La Coruña, como representa-

ción única de Galicia. Y de La

Coruña, ese paisaje tan "picto-

génico" (perdón) que componen

las galerías de la Marina dupli-

cadas en el espejo de la dársena.

tal como las vemos desde el es-

Bella y grata interpretación

coruñesa de este albaceteño que

si no acierta a captar la lus

nuestra -escollo en que han

tropezado todos los pintores fo-

ráneos, Sorolla incluido-, si se

complace en recrear, y bien, esa

perspectiva tan original, tan ca-

racterística y tan encantadora

que ofrece el coruscante fanal de

pigón del Náutico

la Marina.

VIENE esta cita de Reolid a cuento no como anécdota sino como

Las ciudades con personalidad --y la nuestra lo es-- tienen un

lugar, un paraje, un rincón en donde el genio del hombre y la nobleza

del tiempo, hechos alma, se han inmovilizado, poseídos de narcisismo.

Es el lugar, paraje o rincón más visible a los pintores en tránsito

y que elles copian, seducidos por la novedad y liberados de la tarea

monacal de la plazuela de las Bárbaras que en la gracia reverberante

de la dársena y sus fondos. Y no porque la plazuela sea monocorde

en sus matices y la dársena versicolor y cambiante, sino porque el

rincón de la Ciudad Vieja no sorprende en exceso a quien conoce

a Santiago, a Pontevedra y a Túy, y aun a ciudades más lejanas,

mientras que el prodigio de la cristalería vertical y radiosa, con la

añadidura de su reflejo tornasolado en el agua, maravilla y suspende

y el fondo de las galerías, o con el varadero y la graciosa anarquia

La dársena de la Marina, con sus pequeñas embarcaciones a flote

Obsérvese que los pintores foráneos se fijan menos en el encante

punto de meditación para coruñeses responsables.

lán Isidro Nonell, el malagueño Pablo Ruiz Picasso...

COSPECHO que ninguno de

Francisco Fernandez Rossia En

el mundo del arte y en el án-

gulo inferior izquierdo de sus

cuadros, F. Reolid. Un pintor

joven (31-5-37), natural de El-

che de la Sierra, en Albacete,

que ayer clausuró su exposición

en la "Sala Minerva" del Circu-

lo de Bellas Artes, de Madrid.

Tampoco el autor de este

"Mentidero" conocía la existen-

cia de Reolid, hasta que, hace

unos días, entrando en aquella

sala, descubrió una clara y ame-

na colección de dieciocho óleos;

paisajes, todos, de campos y pue-

blos de Castilla, Cataluña, la

Mancha, Aragón, Andalucía... y

de callejear en busca de otro.

al más noticioso viajero.

La Coruña.

ustedes sabe quién es don b

EL estudio de Luis Mosquera, ese eminente pintor coruñés desconocido de La Coruña oficial, tiene siempre obras de regalada contemplación. Aparte la permanente presencia del soberbio retrato de la esposa del artista, los tres o cuatro que siempre tiene en curso de ejecución. Esta vez acababa de dar la última pincelada al retrato prodigio de elegancia, expresión y fidelidad, de una dama coruñesa: doña Cristina Lago de Lama.

Luis Mosquera prolonga y mantiene la estirpe de los pintores coruñeses "retratistas de moda" en Madrid. Primero fue Joaquin Vaamonde; luego, Sotomayor; ahora, él.

Después nos llevé a almerzar al Real Club de Puerta de Hierre, a la vista de aquella serranía hecha pincelada azul por el Creador para mejor honrar la paleta de don Diego de Silva Velázquez.

Y alli estaba, como siempre jovial, desbordante, efusivo, otro coruñés primerísimo: don Joaquín Calvo Sotelo. Con su encantadora Giuliana. Le reconvine por la ausencia de su nombre en las carteleras madrileñas, y me dijo que tenía comedia para estrenar es octubre.

Se fue an seguida de comer porque tenía que vestirse el fras para asistir a la solemne recepción de don Alfonso García Valdecasal en la Real Academia Española,

OS pequeños países han perdido el derecho a la autodeterminación. Puede derárseles la píldora con bellas palabras y con alusión a grandes principios; pero la merma de su soberanía es

Año XXIV,--Número 934.--Lunes 3 de Mayo de 1965

innegable Cuando se habla del ocaso de las revoluciones debe entenderse implicita en el concepto la imposibilidad de decidir por cuenta propia. Todos los cambios políticos a escala nacional han de atemperarse a la división del mundo en dos bloques por ahora irreconciliables. Y así la elección de soluciones es muy limitada; prácticamente no existe. Los conflictos parciales quedan subsumidos en el gran conflicto global. La tercera via, a la hora de

la verdad, es impracticable. El fenômeno se acusa con mayor intensidad en las zonas más próximas geográficamente a los dos colosos en pugna. Son zonas hipersensibles, marcadas por el peligro susceptible de esconderse en cualquier cambio. Y por esa misma razón se mantiene preferentemente el "statu quo" más opuesto al cambio que se teme, con lo cual la justicia padece. En todo caso la justicia interesa menos que la seguri-

La historia reciente es pródiga en hechos probatorios. Desde Hungria a Santo Domingo existe una rica variedad de intervenciones, mas o menos cruentas Temas al azar

LA ELECCION IMPOSIBLE

pero del mismo signo. En Santo Domingo la situa-

mentan aún hoy la sorpresa desagradable deparada por Cuba; pero la única alternativa parece ser la continuidad del sistema trujillista aunque sin Truji-

jillana, que ha dejado una herencia incómoda y explosiva. El fracaso del presidente

latentes en el país y hasta ahora ra los Estados Unidos que la-

llo. La única alternativa, conviene advertir, para los propios norteamericanos, que como gagantía total necesitan un régimen de fuerza absoluta, capaz de ahogar todas las rebeldías

dificilmente represadas. Pero claro resulta que la formula está lejos de significar una solución. Supone más bien un aplazamiento.

La República Dominicana tiene pendientes unas reformas profundas que no se ajustan al

esquema bipartito de la política internacional. Y quizá podría hallar cauce político propio de ser la libre elección posible. No lo es porque en el Caribe están en juego razones estratégicas e intereses de más amplio ámbito. Ello será causa de que las posiciones en el interior se radicalicen cada vez más. Porque si el trujillismo disimulado se perpetúa, si las eligarquias se aferran a sus privilegios, entre las masas populares aumentará el prestigio mesiánico del castrismo. Sobre todo por lo que tiene de oposición a Norteamérica. El ahondamiento de los extremismos es, a la larga, caldo de cultivo para las más temibles con-Entretanto la violencia se ha

aduchado de la nación, como testimonio sangriento de la lucha de facciones que no admite cuartel. En las calles de la capital, según informan las agencias norteamericanas, suena el fatidice grite que reclama victimas ante el paredón. Es grito multitudinario que tiene los mismos efectos, paradójicamente, que las órdenes unipersonales del déspota asesinado, aunque entonces tuvieran menor espectacularidad. Y lo peor es que hay que temer todavía nuevas matanzas antes de que el orden, a cualquier precio y hasta como fin último en si mismo, sea establecido.

2009 Ministerio de Cultura

ción actual es dramática. El desventurado país no halla solución a sus males, provocados

Por F. PILLADO

por los desafueros de la era tru-

Bosch, derrocado por un mevimiento militar en el que tuvieron preponderante intervención antiguos seguidores y cómplices de Trujillo, ha situado a la nación ante una encrucijada caótica. La liquidación definitiva del pasado exige una orientación política cuyo riesgo es la recaída en el castrismo, inaceptable pa-